
Acta No.10                  IV sesi6n ordinaria           09 de  Noviembre  del 2021

ACTA No.  10

EN LA CIUDAD  DE LORETO,  ZACATECAS.,  A LOS  09  DiAS DEL MES  DE NOVIEMBRE
DEL   AN0   DOS   MIL   VEINTIUNO,. INSTAIADOS   EN   LA   SALA   DE   CABILDOS   DE   ESTA
PRESIDENCIA  MUNICIPAL,  EL  H.  AYUNTAMIENTO  DE  LORETO,  ZACATECAS,  2021-2024,  SE
CELEBRA LA IV  SESI0N  ORDINARIA DE  CABILDO,  A LA CUAL  SE  CONVOC6  EN TIEMP0  Y
FORMA POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL,  C.  GUSTAVO AGUIIAR ANI)RADE,  PARA
ATENDER  CON FUNDAMENTO  EN EL ARTicuLO  No.  50,  51  Y  52  FRACCI0N  I,11 Y  Ill  DE LA
LEY 0RGANICA DEL MUNICIPIO,  BAJO  EL SIGUIENTE

ORDEN DEL DiA PROGRAMADO

PASE DE LISTA.
INSTALAC16N LEGAL DE LA ASAMBLEA.
ANALISIS Y EN SU CAS0 APROBAC16N DEL ACTA DE CABILDO No.  9 CORRESPONDIENTE
A IA IV SES16N EXTRAORDINARIA DE CABILDO, CELEBRADA EL PASADO 29 DE OCTUBRE
DEL  2021.

4.    ANALISIS  Y  APR0BACION  DE  LA  CONFORMACION  DE  LOS  COMIT£S  DE  PIANEAC16N
PARA EL  DESARROLLO  MUNICIPAL.
ANALISIS,  DISCUS16N  Y  EN  SU  CASO  APROBACION  DE  LA  DISTRIBUC16N  DE  LICENCIAS

E ALCOHOLES.
6.    SOLICITUD  PARA  AUTORIZAC16N  PARA  CAMBI0  DE  INVERSION  EN  LAS  PARTIDAS  DE

0BRAS   PUBLICAS,   CON   PRIORIDAD  EN  ALUMBRAD0   P0BLICO,   MANTENIMIENTO   DE
TERRACERiAS Y BACHEO.

7.    SOLICITUD DE AUTORIZAC16N PARA FUNGIR COMO APODERADO LEGAL DEL MUNICIPI0
AL LIC.  GERARDO DE LA ROSA SOTO, ASESOR ]URfDIC0  DE LA ADMINISTRAC16N  2021-
2024.

8.    PRESENTACI0N   DE   INFORME   POR   PARTE   DEL   LIC.   DANIEL  ALEJANDR0   SANDOVAL
ARRIAGA, TITULAR DEL 6RGAN0  INTERNO  DE CONTROL (OIC).

9.    ASUNTOS  GENERALES.
10. CLAUSURA.

PARA  DAR  INICI0   A  LA   SESION   EL  SECRETARI0   DE   G0BIERNO   PROFESOR  JOEL
CAMACHO LOZAN0  SALUDA Y DA LA BIENVENIDA A LA ASAMBLEA AL H. AYUNTAMIENTO,
DANDO  INICIO  CON  EL PAS0  CON  EL  PASE  DE LISTA.

PUNTO No.  I  PASE DE LISTA.

NOMBRE

C.  NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO

CARGO             A       N       R
PRESIDENTE
SiNDICA                     X
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Acta No. 10 IV Sesi6n Ordinaria

4         C.  AIDA ALICIA IBARRA HERN
MARTIN

6         C.  SAMIRY ZACARIAS MONTOYA.
XCEVE51i5

8         C.  KAR]NA SII.VA ARECHAR,
S FRAUST0 PUEBLA.

10       C.  MARIADELCARMEN

EH

09 de  Noviembre  del 2021

di`..ut.R[elDOR.:..;r.jiE
REGIDORA                X

EGIDOR
REGIDORA                X

REGIDORA                X

ZAPATA MARTINEZ.
REY FERNJINDO PALOMINO

12       C. MAGNOLIADAVILA OLVERA.
IRAMIS ARMIDA GASPAR VE

14       C. JUANA RODRIGUEZ PUEBLA.
**ASISTENCIA DE FORMA VIRTUAL

REGIDORA                X

REGIDORA                X
EGIDO

REGIDORA                X

AL FINALIZAR SE INFORMA QUE EL REGIDOR JOS£ MARTIN ORENDAY GUZMAN
SE  ENCUENTRA  ENFERMO  Y  HA  PRESENTADO  SU  INCAPACIDAD,  DE  IGUAI  FORMA
COMUNICA    QUE    IA    REGIDORA    SEMIRAMIS    ARMIDA    GASPAR    VELAZQUEZ    SE
ENcONTRARA  pRESENclANDO  LA  sEsl6N  EN  FORMA  vlRTUAL;  INFORMANDO  Qun
EXISTE  CU6RUM  I.EGAI.  PARA  REAI.IZAR  LA  ASAMBLEA  CON   13  ASISTENCIAS  Y  UN
PERMISO.

PUNT0 No.  2 INSTALACI0N I.EGAL DE IA ASAMBLEA.

EN PUNT0  DE  LAS  17  HORAS  CON  20  MINUTOS  EL PRESIDENTE  MUNICIPAI C.
GUSTAVO  AGUILAR  ANDRADE  DECIARA  FORMALMENTE  INSTAIADA  IA  IV  SESI0N
ORDINARIA DE CABILDO y vALIDOs I.Os AcuERDOs Qur EN Ei.LA sE REGlsTREN.

SE PREGUNTA A LA ASAMBLEA POR PARTE DEL ALCALDE, SI ALGUIEN TRAE ASUNTOS
GENERALES  PARA ANEXARLOS AL ORDEN  DEL DfA.

LA  REGIDORA  MARIA  DEL  CARMEN  ZAPATA  MARTiNEZ   SOLICITA  INTEGRAR  UN
PUNTO.

a)   DEFINIC16N DE HORARIOS DE SESI0NES DE CABILDO.  (MAS TEMPRANO)

POR PARTE DE LA  SfNDICA MUNICIPAL  SE REQUIERE   QUE EN  EL PUNTO  NOMERO  7
DEL  0RDEN  DEL  DfA  SE  INCLUYA AL  LIC.  WILLI  ALDO  CRUZ  MARTiNEZ,  QUE  ES  EL  ENLACE

JURiDICO  DE  SINDICATURA,  PARA  QUE  TAMBIiN  FUNJA  COMO  APODERAD0  LEGAL  DEL
MUNICIPIO., ADEMAS  SOLICITA INCLUIR 0TRO  PUNTO.

a) HOMENAJE AI. MTRO. JAIME BARRANC0 MARTiNEZ.

SE LE PREGUNTA A IA REGIDORA SEMIRAMIS SI TIENE ALGUN PUNT0  QUE
AL  NO  HABER  NINGUNA  0TRA  INCLUSION  EL  PRESIDENTE  SOMETE  A  CONSID
ORDEN   DEL   DfA   YA   CON    LOS   PUNTOS   ADHERIDOS,       QUEDAND0   AP
UNANIMIDAD„  EN  RESUMEN:

jua"ifeJyJgL"i?RDENDELDiAAVROBAVO
1.    PASE DE LISTA.

H. Ayuntamie

uctu

CLUIR,

BAD0   POR
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2.   INSTALAC16N LEGAL DE LA ASAMBLEA.
3.   ANfulsIS   Y   EN    SU    CASO   APROBAC16N   DEL   ACTA   DE    CABILD0   NO.    9

CORRESPONDIENTE A LA IV SES16N EXTRAORDINARIA DE CABILDO, CELEBRADA
EL PASADO 29 DE OCTUBRE DEL 2021.

4.   ANALISIS    Y   APROBACI0N    DE    LA   CONFORMAC16N    DE    LOS    COMIT£S    DE
PLANEAC16N PARA EL DESARROLLO MUNICIPAL.

5.   ANAI.ISIS,  DISCUSI0N  Y  EN  SU  CASO  APROBACI0N  DE  LA  DISTRIBUC16N  DE
LICENCIAS DE ALCOHOLES.

6.   Sol.ICITUD    PARA   AUTORIZAC16N    PARA    CAMBIO    DE    INVERSION    EN   LAS
PARTIDAS  DE  OBRAS  PUBLICAS,   CON  PRIORIDAD  EN  ALUMBRADO  PUBI.ICO,
MANTENIMIENTO DE TERRACERiAS Y BACHEO.

7.   SOLICITUD DE AUTORIZACI0N PARA FUNGIR COMO APODERADOS LEGALES DEL
MUNICIPI0  DE  LA  ADMINISTRAC16N  2021-2024  A  LOS  LIC.  GERARD0  DE  LA
ROSA SOTO ASESOR JURiDICO   Y AL LIC. WILLI ALDO CRUZ MARTiNEZ IINIACE
JURiDICO DE SINDICATURA.

8.   PRESENTACI0N    DE    INFORME    POR    PARTE    DEI.    LIC.    DANIEL    ALEJANI)RO
SANDOVAL ARRIAGA, TITULAR DEL 6RGANO INTERNO DE CONTROL (OIC).

9.   ASUNTOS GENERALES.
A)   DEFINIC16N DE HORARIOS DE SESIONES DE CABILDO. (MAS TEMPRANO)
8)   HOMENAJE AL MTRO. ]AIME BARRANCO MARTiNEZ.

10. CLAUSURA.

PUNTO No.  3 ANALISIS Y EN SU CASO APR0BACION DEL ACTA DE CABILDO No.
9  CORRESPONDIENTE A IA IV SES16N EXTRAORDINARIA DE CABILDO,  CELEBRADA EI.
PASADO 29 DE OCTUBRE DEI. 2021.

NUM. DE ACTA:           9                                                                RECINTO: SAIA DE CABILDO
Tlpo DE SEsloN: IV ExrRAORDINARIA                            No.       DE      INTEGRANTEs      DEL
AYUNTAMIENTO: 14
FECIIA DE CELEBRACION: 29 DE OCTUBRE 2021            No. DE ASISTENTES: 14

ORDEN DEL D
1.            PASE DE IJSTA.

2.          INSTAIACI0N UGAL
DE LA ASAMBLEA.

3.            ANALISIS    Y    EN    SU
CAS0     APR0BAC16N     DEL

1.  EXISTE  CU RUM  LEGAI PARA
UEVAR  A  CAB0   LA  ASAMBIJ:A
14 ASISTENCIAS.

2.  EN  PUNTO  DE  LAS  15  HORAS
CON          5 9          MINUTOS          EL
PRESIDENTE                    MUNICIPAL
GUSTAVO   AGUIIAR   ANDRADE,
DECIARA                 FORMALMENTE
INSTAIADA      LA      IV      SESI0N
EXTRAORDINARIA DE CABILI)O Y
VALIDOS LOS ACUERDOS QUE DE
ELLA EMANEN.

3.  EL  H.  AYUNTAMIENTO   2021-
2024 APRUEBA POR MAYORiA DE
12    VOTOS   A   FAVOR   Y   2    EN

3. C. MAGNOLIA DAVILA
OI.VERA.

-2024

M Clu\
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Acta No. 10 IV sesi6n ordinaria           09 de  Noviembre  del 2021

ACTA   DE   CABILDO   No.    8
CELEBRADA  EL  PASAD0   19
DE OCTUBRE DEL 2021.

4.           PRESENTACI0N   DEL
PANORAMA     GENERAL     DE
LAS                                FINANZAS
MUNICIPAIES  (DEUDA,  SAT,
IMSS, ISR,  IAUDOS)

S`
5.            ANALISIS    Y    EN    SU
CASO  APROBACION  DEL  Ill
INFORME  TR|MESTRAI.  DEL
EJERCICIO  2021  Y  AVANCE
FisICO     FINANCIERO     DEL
MES    DE    SEPTIEMBRE    DE
2021.

6.           AUTORIZACI0N
PARA    IA    MODIFICAC16N
DEL     TECHO     FINANCIERO
DEL FOND0 IV.

7.          ANAnsls   y   EN   su
CASO   APROBACION   DE   LA
LEY      DE      INGRESOS      DEL
MUNICIPIO          PARA          EI.
EJERCICIO FISCAL 2022.

8.           AUTORIZACI0N
PARA      IA      COMPRA      DE
CADENA    SELLADA    DE    38
SECCIONES  PARA  D7  Y  SUS
ACCESORIOS      (SE      ANEXA
COTIZAC16N)

H. Ayunta

CONTRA  EL  ACTA  DE  CABILDO
No.  8 CORRESPONDIENTE A IA 11
SES16N   ORDINARIA CELEBRADA
EL    PASADO    19    DE    0CTUBRE
2021.

4.       EL       H.       AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL 2021-2024 DE
LORETO,     ZAC.,    APR0B0    POR
UNANIMIDAD IA PRESENTAC16N
DEL    PANORAMA    GENERAL    DE
IAS      FINANZAS      MUNICIPALES
(DEUDA,        SAT,        IMSS,        ISR,
LAUDOS).

5.         ES          APR0BADO          POR
UNANIMIDAD              DEL              H.
AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL 2021-2024 DE
LORETO,     ZAC.,     EL     INFORME
CONTABLE,        FINANCIERO        Y
PRESUPUESTAI.                  MENSUAL
CORRESPONDIENTE  AL  MES   DE
SEPTIEMBRE            Y            TERCER
TRIMESTRE DEL 2021.

6.       EL       H.       AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL 2021-2024 DE
LORETO,    ZACH    APRUEBA    POR
UNANIMIDAD IA MODIFICACI0N
DEL    TECHO    FINANCIERO    DEL
FONDO IV POR LA CANTIDAI) DE
$      1'871,277.05     (UN     MILL6N
OCHOCIENTOS   SETENTA   Y   UN
MIL    DOSCIENTOS    SETENTA    Y
SIETE PESOS 05/loo M.N.).

7.       EL       H.       AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL       2021-2024,
APRUEBA  POR  UNANIMIDAD  LA
LEY         DE         INGRESOS          DEL
MUNICIPI0   DE   LORETO,    ZAC..

E#EirEiAERcpl£LoyEFlcscc[#N202D2£
S 150'813, 756.78                (CIENT0
CINCUENTA                        MILLONES
0CHOCIENTOS        TRECE        MIL
SETECIENTOS CINCUENTA Y SEIS
PESOS  78/loo M.N.).

8.               ES       APROBADA       POR
UNANIMIDAD               I)EL               H
AYUNTAMIENTO   2021-2024   LA
COMPRA   DE   CADENA   SELLADA
DE 38 SECCI0NES PARA D7 Y SUS
ACCESORIOS  POR LA  CANTIDAD

MCTM

EN CON"
C.    SEMIRAM]S    ARM]DA
GASPAR VELAZQUEZ.
EN CONTRA

4. VOTACI0N UNANIME.

5. VOTACION UNANIME.

6. VOTAC16N UNAN]ME.

7.  VOTACION UNANIME.

8. VOTACI0N UNANIME.
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Acta No.10                 IV sesi6n ordinaria 09 de  Noviembre  del 2021

9.           AUTORIZAC16N     DE
CAMPANA  I)E  DESCUENTOS
PARA          NOVIEMBRE          Y
DICIEMBRE    EN    PAGO    DE
IMPUESTO PREDIAL.

10.         CIAUSURA.

r-ngng  ,,    J.  -.

DE   $300,000.00   (TRESCIENTOS
MIL PESOS 00/loo M.N.)

9.  EL  H.  AYUNTAMIENTO   2021-
2 0 2 4               APRUEBA               POR
UNANIMIDAD                        AI>LICAR
DESCUENTOS                EN                EL
DEPARTAMENTO  DE  CATASTRO
E   IMPUESTO   A   LA   PROPIEDAD
RAiz,   DURANTE  LOS  MESES  DE
NOVIEMBRE   Y   DICIEMBRE   DEL
PRESENTE Aj¢0.

•              DESCUENTOS
5 0%        DE        DESCUENT0        EN
RECARGOS,        a        todos        los
contribuyentes  que  liquiden  el
total de su adeudo del lmpuesto
Predial.

•             REESTRUCTURAC16N    DE
CUENTAS:
C0BR0  DE  5  Afros  ANTERI0RES
MAS    EL    ANO    EN    CURSO.     a
aquellos     contribuyentes     que
adeuden   mis   de   7   afros   del
lmpuesto     Predial,     por     ser
cr€ditos   incobrables   debido   a
que  ha  pre§crito  la facultad de
esta   autoridad   para   exigir   el
pago de esos afros.

10.  SIEND0  IAS  17  HORAS  CON
35   MINUTOS   DEL   DiA   29   DE
OCTUBRE DEL 2021  EL AI.CALDE
MUNICIPAL   GUSTAVO   AGUILAR
ANDRADE            Y            HABIENDO
AGOTADO   EL   0RDEN   DEL   DfA
PARA         El.         QUE         FUERON
CONVOCAI)AS                    DECLARA
FORMALMENTE                            CON
CLAUSURADA        LA        CUARTA
SES16N     EXTRAORDINARIA     DE
CABILI)0       Y       VAIJDOS       LOS
ACUERDOS  A  LOS  QUE  AQui  SE
HA LLEGADO.

9.  VOTAC16N UNANIME.

pREslDENm MUNlclpAL

DAMOS FE

SIND]CA MUNICIPAL SEC DE GOBIERNO MUN[CIPAI.

C. GUSTAVO AGUIIAR ANDRADE.            I)RA. NyDIA PAOIA CALVII.LO DELGADILLO.          PROFR. JOEI. CAMACHO LOZANO

H. Ayunta 024                                                                                     P5gina 5 de 41
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ActaNo.10                  IVsesi6n ordinaria           O9de  Noviembre  del2021

AL   HABER   ESCUCHADO   LA   INFORMACI0N   DEL   SECRETARIO   DE   GOBIERNO,   EL
ALCALDEMUNICIPALPREGUNTAALAASAMBLEASIESTANDEACUERDOENLOSPUNTOSY
ACUERDOS  TOMADOS  EN  IA  PASADA  SES16N  DE  CABILD0  EN  LO  PARTICULAR  Y  EN  LO
GENERAL CORRESPONDIENTES AL ACTA   DE CABILDO  No.  9

H. AYUNTAMIENTOC.GUSTAV0AGUILARANDRADE.C.NYDIAPAOLACALVILLODELGADILLO.C.JESUSTEJADAGUZMN.C.AIDAALICIAIBARRAHERNANDEZ.C.JOSEMARTINORENDAYGUZMAN.C.SAMIRYZACARiASMONTOYA.C.FERNANDOACEVED0CASTAREDA.C.KARINASILVAARECHAR.C.JESUSFRAUST0PUEBLA.C.MA.DELCARMENZAPATAMARTINEZ.C.LUISREYFERNANDOPALOMINOMARTINEZ.C.MAGNOLIADAVILAOLVERAC.SEMIRAMISARMIDAGASPARVEIAZQUEZ. VOTACI0N
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR

A FAVOR,  PERO COLARESERVADEQUN0SEHADADRESPUESTAASOLICITUDDEENVI0DEACTASSUSCORREOSQUEDOASENTADPRECISAMENTEEELACTAQUESEDILECTURA.

C. JUANA RODRIGUEZ PUEBLA A FAVOR

En resumen:  EL H.  AYUNTAMIENIO  2021-2024  APRUEBA POR UNENIMIDAI)  EL
ACTA  DE   CABILD0   No.   9   CORRESPONDIENTE  A  LA   IV   SES16N   EXTRAORI)INARIA
CELEBRADA EI. PASADO 29 DE OCTUBRE DEL 2021.

PUNTO No. 4 ANALISIS Y APROBACION DE LA CONFORMAC16N DE LOS COMITES
DE PLANEACI0N PARA EL DESARROLLO MUNICIPAL.

SEREQUIERELAPRESENCIADELLIC.DIEG0ARMANDO0RENDAYCAMARILLO.PARA
QUE    PRESENTE    LA    CONFORMACION    DE    LOS    COMITES    DE    PLANEAC16N    PARA    EL
DESARROLLO  MUNICIPAL.

POR SU PARTE EL LICENCIADO  MANIFIESTA QUE EL MOTIVO  DE SU PRESENCIA ANTE
ELCABILDO,ESPARAQUELEAUTORICENLACONFORMAC16NEINTEGRAC16NDELCOMIT£
DE PLANEAC16N PARA EL DESARROLLO  MUNICIPAL Y SE HACE ENTREGA DE LOS INSUMOS
CORRESPONDIENTESPARAQUEPUEDANCHECARUNRESUMENDELOQUESERAELCOMITi
DE PLANEACION.

H. Ayunta
Pagina 6 de 41
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Acta No.10                  IV sesi6n ordinaria           09 de  Noviembre  del 202l

COPLADEMUN
cOMITEDEPLANEAC!ONDARAELDEsofiROLLOMUNIORAL

H. AVunTAMiENTO 2021 - 2024

!QUE ES EL COPLADEMUN?

I   EI Certl de Plenea¢i6o pane el Desarolto ENmiqu (COPLAOEm) es un 6pe
de en~ y aomloracidn en rderfu tl planeaedn ¢stndtefa, su fuTuto so
orieha a  pwrovor b  pidtryacfoo de  be  distidesL  soctonca  d®  La scoieded  en  fa
forrwh,  givcich,  selunerfe, enluecibn  y canm del  rna de beapto
ngl,  ag.Btndo fa oongnencia de 6sto con of Plan  Nacinal y ct  Estan,
forb~tovfrosentreto9obiemosfodoral,estatalymunieigiv,

>Adefro222debLeyOnchcadelMun€wiodelEstadedeZacatecas

ExpONE EL LlcENclADO QUE ESTE cOMITf sE pODRiA DEclR Qu£ Es EL cOMm MAs
IMPORTANTE DE LA ADMINISTRACI0N MUNICIPAL,  SE HACE POR UN PERioDO  DE  3  ANOS
LA UNICA VEZ POR TODO EL PERfoDO QUE DURE LA ADMINISTRACI0N,  DE ACUERDO  CON
EL ARTfcuLO  No.  222  DE LA LEY ORGANICA DEL  MUNICIPIO  DEL ESTAD0  DE ZACATECAS
SE   TIENEN    60    DfAS    NATURALES    CONTADOS    A    PARTIR    DE    IA    INSTALACI0N    DEL
AYUNTAMIENTO;   ENTONCES  EL  PLAZO   SE  VENCE  EL  DiA   14   DE  NOVIEMBRE,   ESE  ES  EL
MOTIVO DE QUE EL CABILD0 AUTORICE LA CONFORMAC16N DE ESTE COMIT£.

HAyuntaifeL -2024 J 1, a rl C/
wl1,gue

McLM

`;,,'`
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ActaNo.10                  IVsesi6n ordinaria           O9de  Noviembre  del2021

FUNcloNES
•    Ooarfur e froiAsar la pedgiv 8oed en el pncecoo de froaoch

•     Ccordiaer lee accones de phoeoon en el ambto munreipal

•     Propow a fa ourfuacwh de programas qu¢ rebeon al chbe munapal pert ou andkse

•     keur 8 cabe d nguento  y eduaedn  dct  ifen de  Desgivle y be  progrvyTes que  se

dein.

•    Vifev que ce neha be utnee de pleneri6e ¢ewhtla. de lea convonice que widen

dsmutopbeenbesiyoonelqiecutvedelede.

•    Somch a fa outerrfu dad a.Ouo ha madi¢as ap se whdeen perdnerfu pin ct

dstochidtoynchwfromungivdebe8dy.

•    Fungirccotry de caedinecfroon hdependeneiae foden.I.yutde

+   Promae. e trypdsar ho peappeslo8 pattipeho

COPLADEMUN
y:.:9rty.rfar  fa!..tT4..I   .,.+j`.i  f!   r`  .``j!Er  ,    T`   Lf   ..\   I  . i

i!  i,,J`.`,I.'t`'l     I ,,.,. '    ``  `*

POR  MANDATO   DEL  EJECUTIVO   FEDERAL  LA  PLANEAC16N  A  NIVEL  MUNICIPAL,
STATAL   Y   FEDERAL   DEBE   SER   DEMOCRATICA;   EST0   QUIERE   DECIR,   QUE   DEBEN   DE

DE  DESARROLLO
SON ANUALES.

INvOLucRAR  A  LA  soclEDAD  EN  EL  pROcEsO  DE  pLANincl6N  DE  IAs  AccloNEs  QUE
VAYAN A LLEVAR A CABO  DURANTE LOS PROXIMOS TRES Afros DE LA ADMINISTRACI0N.

CUANDO     ENTRARON    A    LA    ADMINISTRAC16N    ELAB0RARON    UN     PLAN    DE
DESARROLLO,  QUE RECOGE LAS NECESIDADES  DE LA POBLACI0N Y UNA VEZ ANALIZADAS
Y   PRESUPUESTADAS  LAS   VAN  A  INTEGRAR  EN   EL  PIAN   DE  DESARROLLO,   AHi  VAN  A
CLASIFICARLO  POR  OBJETIVOS,  ESTRATEGIAS  Y  LiNEAS  DE  ACC16N;   PERO  TODO  ESTO
IMPULSANDO UN SISTEMA DE PARTICIPACI0N CIUDADANA.

yESTEcOMmsERAELENCARGADODEDlsERIARLAsESTRATEGIAspARARECABAR
LAINFORMAC16NYUNAVEZQUERECABENINFORMAC16N,HACERELDISERODELOSElES
TEMATICOS   QUE  VA  A   MANEJAR   EL   PIAN  DE  DESARROLLO   Y  DERIVAN  TAMBI£N  LOS
PROGRAMAS  QUE  SE  VAYAN  A  LLEVAR  A  CABO  EN  LA  ADMINISTRAC16N.  DEL  PLAN  DE
DESARROLL0  VAN A  SURGIR A  SU  VEZ  LOS  PROGRAMAS  0PERATIVOS  ANUALES,  EL  PLAN
nT-ni-. A T`i`^, , ^  _,_` ,_  ....  ___ ± _TIENE UN PERioDO  DE  3  Afros  Y  LOS  POAS  0  PROGRAMAS  OPERATIVOS

ANTES  DE  QUE LAS  PROPUESTAS  LLEGUEN AL CABILDO  SE DEBEN APROBAR EN ESE
i`     _-A,._  ...   ___.  _   ____ _ __ _  _ -_  _ ----- _ `,   `,LI  -I-I,I.I,  ri, L\\JJ,AJ\  J=L\

COMITE,  £C6MO  VA ESTAR INTEGRADO  DE ACUERDO  CON EL ARTfcuLO  30  DE IA LE
PLANEACION DEL ESTADO DE ZACATECAS Y SUS MUNICIPI0S?

H. Ayunta

..an:i:Tg-7
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Acta No.10                  IV sesi6n ordinaria           09 de  Noviembre  del 2021

lNTEGRANTES

•     El hesderfe IAmitryal, q\ben bpresidife

•     El wh¢rodengidoeeque desisn¢ dcaouo

•ir#givgivqllenwhctthlardefaunido"demungivdepaeeethw

•    thropres¢nlde de facoedmatfl eslwideplaeat

•:;g;;;;:i;:;#¢ELqu%n6bdesdeBwhwhprtfafededyescape

rdo
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EN    ESTE    CASO    EL    SERiA    EL    ENCARGADO,    Si    Asi    L0    AUTORIZAN    COMO
ORDINADOR GENERAL DEL COMITE.

POR LO  REGULAR  QUIEN  REALIZA  PROGRAMAS  SOIAMENTE  ES  LA  SECRETARIA  DE
DESARROLLO  SOCIAL.

INFORMAND0   QUE  EN   DiAS   PASADOS   YA  SE  CONFORMARON   LOS   28   COMITES
TANT0  DE  LA  CABECERA  MUNICIPAL,  COM0  DE  LAS  COMUNIDADES;  ESTOS  COMITES
PARTICIPACION  SOCIAL SON  EXCLUSIVAMENTE DE  HABITANTES  Qui NO TIENEN  CARG
P0BLICOS   EN   LA  ADMINISTRACI0N   Y   ELLOS   SON   LOS   ENCARGADOS   DE   PONERSE
CONTACTO CON SUS VECINOS, EN SUS COMUNIDADES 0 EN LAS COLONIAS QUE AQuf PA
HACERLES  LLEGAR  SUS  NECESIDADES.  ESE  FUE UNO  DE  LOS  PRIMEROS  PASOS  PREVIOS,   A

QUE EL DfA DE HOY AUTORICEN LA CONFORMAC16N DEL COMIT£.  PRIMER0  ELIGIERON A
LOS DELEGADOS y AHORA LOS COMITES DE PARTICIPAC16N.

Y   POR   ULTIM0   TAMBIEN   DEBE   HABER   REPRESENTANTES   DE   0RGANIZAcloNES
SOCIALES Y PRIVADAS, ES DECIR.  DEBE HABER PARTICIPACI0N DE LA CIUDADANiA.

LA PROPUESTA QUE  SE LES  HACE EL DfA DE  HOY  ES:

PROPUESTA DE INTEGRANTES

luQaeneod¥I.®uezzzF)
H. Ayunt

MCIM
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POR   EFECTOS   DE   LOGfsTICA,   SE   PRETENDE   QUE   SEAN   4   REGIDORES   QUE   SE
DESIGNEN,   IA  PROPUESTA  ES  QUE  LOS  REGIDORES  QUE  ELIJAN  PARA  CONFORMAR  EL
COMIT£.SEANREGIDORESQUETENGANFUNCIONESENSUCOMIS16NDEPLANEAC16N,EN
ESTE   CAS0   SERfAN   DE   I)F.SARRnTTn   I:rnhlAtinr^    hr   nT  ^`+-I-.A--    _-___

:EANLOA.b:A SEEST[oAVLODCEOR§:#R°iL£. ECONOMICO,  DE  PIANRAcl0N, -bF -bE-si~kE6i:8    S

DEBE  ESTAR  A  CONSIDERAC16N  DEL  CABILD0   LA  DIRECTORA  DE  DESARROLL0
ECON6MICOYSOCIAL,PUESTOQUEENELDEPARTAMENTODELACONTADORAVER6NICA

ESCOBEDO,  SE LLEVA A CAB0 EL CONTROL DE FONDO Ill Y FOND0 IV QU£ SON LOS
RECURSOSDED6NDEVAASALIRELDINEROPARALASOBRASQUESELLEVENACABOEN
LA   ADMINISTRACI0N,    ELLA   ENTRARfA   COM0   ASESOR   TECNICO,    A'L   IGUAL   QUE   EL
DIRECTOR  DE  OBRAS  Y  SERVICIOS  POBLICOS  EL  ARQUITECTO  ERICK  MENDEZ  LECHUGA;
ELLOS   ENTRARfAN   PARA   EFECTO   DE   CUANDO   ESTEN   EN   SES16N   EN   EL   COMIT£,   SE
APRTTFRFtiT   I  ^C   /`t)D^c`   `/   T-T  T  +`--.`.__€.  `_    ____APRUEBEN  LAS  OBRAS  Y  ELLOS  TENDRfAN  QUE  DAR  EL  VISTO  BUENO,  PUESTO  QUE

_     -_ .--,-. `    -L.u.vJ`    I-L`    J=L.   |.|/lvIJ|J:,

RECURS0 SALDRfA DE SUS DEPARTAMENTOS.

_ _ _ ---- _```-` `,,  L`\\  +r\®\J  IJL  +t++:lI\I
QUE   INTEGRA   EL   COMIT£   ES   EL   DIRECTOR   LA  PERSONA   QUE   ESTA   A   CARGO
DIRECC16N DE LA ESCUELA.

EL

EN EL CAS0  DEL INSTITUTO  TECNOLOGICO  DE LORETO,  EN  CASO  DE CAMBIAR,  EL
TTF/:D^    I:T     r.r`LITTi£   T-,`    ,.,     _,,`_____    _

DELA

EN   EL   CO-NCEPTO   DE   REPRESENTANTES   DE   LOS   COMITES   DE   PARTICIPAC16N
SOCIAL,   EXISTEN   28   EN   EL   MUNICIPIO   Y      TAMBIEN   POR   EFECTOS   DE   LOGfsTICA   SE
INVITARfA  A   5   REPRESENTANTES,  ELLOS  SE  REUNIRfAN  PREVIAMENTE  A  LA  SES16N  DE
TN<TAT ArT^^T  T`[T   r`^ ,,,. `f  ,`_  .,... _ .  __ £

_    __   _ .------ ```'"   `.`J.'Lr`L',I-L`LJ=   ,+   IJ|   a
INSTALAC16N  DEL  COMITE  DE  PLANEACION,  PARA  QUE  ELIJAN  QUIEN  QUIEREN
REPRESENTE EN EL  COMIT£.

H. Ayunta

McLN

:,::'.,I:;:::;
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EL  REGIDOR  LUIS  REY  FERNANDO   DA  UNA  SUGERENCIA  QUE  PUDIERA  SIR  QUE
FUERAN SEIS  E|ES  Y  2  REGIDORES POR  EJE,  0  4  EJES Y  3  REGIDORES  POR EjE.

IA  REGIDORA  MAGNOLIA  DICE  QUE  LO  QUE  PASA  ES  QUE  VAN  A  SER  5  Y  ESTAN
VINCUIADOS.

SOBRE  ESTO  EL  LICENCIADO  REITERA  QUE  TODOS  ESTAN  VINCULADOS  CON  LOS

EJES ESTATALES  Y  NACIONALES,  PONIEND0  EL  EJEMPLO,  QUE  SI  ELLOS  LE  DICEN AHORITA
PARA DECIDIR LES  PUEDE MOSTRAR LO  QUE TIENE DE PROPUESTA  DE EJES.

S0BRE  EL  TEMA  LA  SfNDICA  COMENTA  QUE  DE  CUALQUIER  FORMA  TODOS  VAN A
ESTAR INVOLUCRADOS EN LOS EJES, CADA DEPARTAMENTO, CADA REGIDOR  PORQUE VAN
A   ESTAR   TODOS   ASIGNADOS   A   UN   EJE   Y   DE   AHi   SE   VAN   A   DESPRENDER   0   ESTAR
INTEGRAD0  LO  DE  LOS  POAS,  PORQUE  CADA  QUIEN  TIENE  POR  LO  QUE  TODO  SE  VAN A
VINCULAR DE UNA U  0TRA MANERA EN ESOS  CINC0  EJES,  NO  ES  NECESARIO  QUE  SEA UN
NUMERO  IMPAR.

CONTINUA EL LICENCIADO Y TAMBIEN DICE QUE SI QUIEREN PARTICIPAR EN ALGUN
EJE, TAMPOCO LOS VA A LIMITAR A QUE PARTICIPEN EN 0TRO,  ES DECIR,  QUE SI ALGUIEN
TIENE  LA  CdMIS16N  DE  EDUCACI0N  Y  CULTURA £L  LE  RECOMENDARfA  QUE  NO  SOLO  SE
LiMITE  A  PARTICIPAR  EN  ESE  TEMA,   SINO   QUE  LANCE  PROPUESTAS   PARA   LOS   OTROS
TEMAS.

SOBRE  ESTO   LA  REGIDORA  MAGNOLIA  EXPRESA  QUE  APARTE  VA   A   LLEGAR  SU
MOMENT0  EN IA CONSULTA.

SI USTEDES APRUEBAN EL DfA DE HOY EL COMIT£, SESI0NAN EL  VIERNES Y A PARTIR
DEL MARTES ESTARfAN LANZANDO LA CONVOCATORIA,  COMENTA EL LICENCIADO.

LA REGIDORA AIDA Y A LA INTEGRACION  DEL  COMITE DEL DfA  12  DE  NOVIEMBRE

£S0IAMENTE IRiA EL COMITE 0 TENDRfAN QUE IR TODOS?

EN RESPUESTA EL LICENCIADO MENCIONA QUE SI SE DECIDE QUE VAN A PARTICIPAR
TODOS, TODOS TENDRfAN QUE IR.   CONCLUYENDO QUE ESTO  SERfA TODO  POR SU PARTE,
SINO  EXISTE  ALGUNA  OTRA  PREGUNTA  Y  SI  NO  DISPONEN  OTRA  COSA  SE  RETIRA  PARA

QUE PUEDAN DAR LA COMPROBACI0N CORRESPONDIENTE.

ANTES DE QUE SE RETIRE SE LE FELICITA POR EL EXCELENTE TRABAJO  REALIZADO.

EL  PRESIDENTE ANTES  DE  FINIQUITAR  EL PUNTO   MANIFIESTA  QUE  DE  ACUERDO  A
LO   EXPUESTO,   NO   SERAN   4   SINO   TODOS   Y  AGREGAR  AL  TITULAR   DE   EDIJCAC16N   DE
SERVICIOS  EDUCATIVOS.

POR  LO  QUE  LE  SOLICITA  LEVANTAR  LA  MANO  SI  ESTAN  DE  ACUERD0  EN  ESTE
PUNTO.

H. Ayunta Pagina 17 de 41
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H. AYUNTAMIENTO voTXcl   N
C.  GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C.  NYDIA PAOLA CALVILLO  DELGADILLO. A  FAVOR
C. JESUS TEJADA GUZMAN. A  FAVOR
C.  AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ. A  FAVOR
C. JOSE MARTIN ORENDAY GUZMAN. A  FAVOR
C.  SAMIRY ZACARiAS  MONTOYA. A  FAVOR
C.  FERNANDO ACEVEDO  CASTANEDA. A  FAVOR
C.  KARINA  SILVA ARECHAR. A  FAVOR
C.  JESUS  FRAUSTO  PUEBLA. A F^VoRAFAVOR
C.MA.  DEL CARMEN  ZAPATA MARTiNEZ.
C.  LUIS  REY FERNANDO  PALOMIN0  MARTiNEZ. A  FAVOR
C.  MAGNOLIA DAVILA OLVERA A  FAVOR
C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELAZQUEZ. A  FAVOR
C. JUANA RODRiGUEZ  PUEBIA A  FAVOR

ALCOHOL; POR LO QUE EL LES PIDE DE QUE SI TIENEN A BIEN LLEVAR A CAB0 ESTE Ash-Ni
EN  LA  PR6XIMA  REUNION  POR  EL  CONVENI0  QUE  NO  SE  HA  FIRMADO,  QUE  YA  PLATIC

EL   H.   AYUNTAMIENTO   2021.2024   APRUEBA   FOR   UNANIMIDAD   EL   PLAN
PROPUESTO  POR  EL DIRECTOR  DE  PLANEAC16N  C.P.  DIEGO  ORENDAY  CAMARILLO
SOBRE  IA  CONFORMAC16N  DEL  COMIT£    DE  PLANEACI0N  PARA  EL  DESARROLL0
MUNICIPAL  PARA  I.A  AI)MINISTRAC16N  2021-2024.,  PARTICIPANDO  EN  EL  TODOS
LOS INTEGRANTES DEL CABILDO.

PUNTO   No.    5   ANALISIS,   I)ISCUS16N   Y   EN   SU   CASO   APROBAC16N   DE   LA
DISTRIBUC16N DE I.ICENCIAS DE ALCOHOLES.

PARA  DAR  COMIENZ0  EL  PRESIDENTE  SOLICITA  LA  PRESENCIA  DEL  PROFR.  JOEL
TRINIDAb CRUZ DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE ALCOHOLES.

AL  RESPECT0  EL  PROFESOR  INFORMA  QUE  DE ACUERD0  A  IA  INSUMO  QUE  SE  LES
PRESENTO,  MANIFIESTA  QUE  PLATICANDO   CON  IA  TESORERA  LE  MANIFIEST0   QUE  LE
FALTA  FIRMAR  UN  CONVENIO  EN  EL  ESTADO  PARA  LA  REGULAC16N  DE  LAS  LEYES  DE

CON ELIA Y SI EL AYUNTAMIENTO L0 AVALA LO TRATARiAN EN LA SIGUIENTE REUNION.

A  ESTO  LA  REGIDORA  SAMIRY  EXPONE:  QUIERE  DECIR  QUE  HAN  CAMBIAD0  LA
REGLAS DE OPERAC16N PARA PODER DECIDIR.

A LO`QUE EL DIRECTOR DICE QUE NO, Asf COMO L0 PRESENTO SU PROPUESTA SERfA
IDfNTICA,  UNICAMENTE  FALTA  FIRMAR  UN  CONVENIO  PARA  NO  ADELANTARSE  EN  IAS
LEYES  DE  ALCOHOLES,  QUE  NO  SE  QUIERE  BRINCAR  ESE  CONVENIO  QUE  VA  A  FIRMAR  LA
CONTADORA ANTES  DE;  FIRMANDO  ELLA EN  LA  PR6XIMA REUNION  £L  PRESENTARiA ESAS
PROPUESTAS  DE NUEVAS  LICENCIAS.

SOBRE ESTE ASUNTO EL ALCALDE COMENTA QUE EL CONVENIO  SE ACABA DE
DE ZACATECAS.
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EL DIRECTOR EXPRESA QUE EN CUANTO  LO  FIRMEN Y  SE APRUEBE,  ENTONCES Sf YA
PRESENTARfA SUS PROPUESTAS PARA QUE EL CABILDO  LE DE SUS ASUNTOS  QUE TENGAN,
REITERA SE VA A PRESENTAR IGUAL COMO SE LES PRESENT6 EL INSUMOS,  QUE N0 TENDRfA
NINGUN CAMBIO  UNICAMENTE  ES  LA FIRMA  DEL  CONVENIO.

EL  PRESIDENTE  ULTIMA  EL  TEMA,  Y LES  PREGUNTA  SI  ESTAN  DE  ACUERD0  EN  QUE
EL  PUNT0  SE  DEJE  PARA  LA  PROXIMA  REUNION,  POR  L0  QUE  ADEMAS  LES  SOLICITA
VOTAC16N.

H. AYUNTAMIENTO VOTACI0N
C.  GUSTAVO AGUIIAR ANDRADE. A  FAVOR
C.  NYDIA PAOLA CALVILLO  DELGADILLO. A  FAVOR
C. JESUS TEJADA GUZMAN. A  FAVOR
C. AIDA ALICIA  IBARRA HERNANDEZ. A  FAVOR
C. JOSE MARTIN 0RENDAY GUZMAN. A FAVOR
C.  SAMIRY  ZACARiAS MONTOYA. A  FAVOR
C.  FERNANDO ACEVEDO  CASTANEDA. A  FAVOR
C.  KARINA  SILVA ARECHAR. A  FAVOR
C. JESUS  FRAUSTO  PUEBLA. A  FAVOR
C.MA.  DEL CARMEN ZAPATA MARTINEZ.

_Ai.AVoR

C. LUIS REY FERNANDO PALOMIN0  MARTINEZ. A FAVOR
C. MAGNOLIA DAVILA 0LVERA A FAVOR
C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELAZQUEZ. A  FAVOR
C. JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA A  FAVOR

SE   ACUERDA   POR   UNANIMIDAD   QUE   EL   PUNTO   SEA   POSPUESTO   PARA
pR6xlMA,   sEsl6N   PARA  DAR   TIEMpO  A  FIRMAR   CONVENIO   CON   GO-B-IERir-6
ESTADO.

=:.:----\:_.

PUNTO No. 6 SOLICITUD PARA AUTORIZAC16N PARA CAMBIO DE INVERSION EN
LAS   PARTIDAS   DE   OBRAS   PUBI.ICAS,   CON   PRIORIDAD   EN   ALUMBRADO   PUBLICO,
MANTENIMIENTO DE TERRACERiAS Y BACHEO.

PARA  EL  DESARROLLO  DEL  PUNTO  EL  ALCALDE  SOLICITA  LLAMEN  AL  ARQ.  ERICK
M£NDEZ  LECHUGA DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO  DE OBRAS  PUBLICAS  Y  SERVJCIOS.

YA EN MATERIA EL ARQUITECTO SE PRESENTA ANTE LA ASAMBLEA Y EXPONE QUE
EL  MOTIVO  DE  SU  PRESENCIA  ES  PARA  SOLICITARLES    LOS  CAMBIOS  DE  INVERSION  EN
OBRAS   Pt}BLICAS   Y   SERVICIOS;      PARA   ENTRAR   EN   EL   TEMA   HACE   UN   ESBOZO   DEL

QUEHACER  DE  SU   DEPARTAMENTO,  QUE ES  EL  ENCARGAD0  DE  IA  INFRAESTRUCTURA,
QUE    SON    LOS    MEDIOS    T£CNICOS    DE    LAS    INSTALACIONES    NECESARIAS    PARA    EL
DESARROLLO  DE  LAS  ACTIVIDADES  DENTRO  DEL  MUNICIPIO  Y  QUE  SE  ENTIENDA  COMO
INFRAESTRUCTURA   URBANA      TODAS   IAS   ESTRUCTURAS,   REDES    Y    SERVICIOS   Q
PERMITEN  UN  FUNCIONAMIENTO  NORMAL  EN  IA  COMUNIDAD  EN  ESTE  CASO  CALLES,
LIMPIA,   ALUMBRADO   PUBLICO,   RASTRO,   PARQUES   Y   JARDINES   Y   DEMAS   SERVICIOS.
CONTINUANDO  HACE MENC16N  DEL ARTI'CULO  25  DE LA LEY 0RGANICA  Y CITA  QUE LOS
CIUDADANOS  TIENEN  EL DERECHO  DE USO  DE  LOS  SERVICI0S  Y  OBRA  PUBLICA A  CARGO
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DEL MUNICIPIO;  SIN EMBARGO  COMENTA QUE EL TIEMPO QUE TIENEN  EN  EL CARGO,  HAN
RECIBIDO  REPORTES  PRINCIPALMENTE  DE  FALLAS  DE  ALUMBRAD0  PUBLICO,  DE  CALLES
Y  CAMINOS  EN MAL  ESTADO,  DRENAjES  Y  MANTENIMIENT0  DE  SERVICIOS  PUBLICOS,  YA

QUE HAY  DEFICIENCIA PRINCIPALMENTE EN ESTOS  4  RUBROS.

Asf  ES  COMO  EL  DEPARTAMENT0  PARA  BRINDAR  EL  SERVICIO   SIEMPRE  ES  CON
ATRASO,  YA  QUE  LOS  EQUIPOS  Y  HERRAMIENTAS  PARA  DAR  EL  SERVICIO  ESTAN  EN  MAL
ESTADO  0  PRACTICAMENTE  INSERVIBLES  Y  NO  TIENEN  EL  PRESUPUESTO  PARA  LO  QUE
SON  INSUMOS,  MATERIALES  Y HERRAMIENTAS  Y  EN ALGUNOS  CASOS  LA  MANO  DE  OBRA
EN  ALGUNOS   CASOS  TAMBIEN  ES   INSUFICIENTE,   POR   ELLO   SENALA   QIJF.   SE  LES  HIZO
LLEGAR        EN    LOS    INSUMOS    UNAS    TABLAS    CON    LOS    AJUSTES    A    LAS    PARTIDAS
PRESUPUESTALES  QUE ESTAN ETIQUETADAS  EN  EL EJERCICI0  FISCAL  2 021.

IA   PRI0RIDAD    EN    EL   DEPARTAMENTO    ES   ATENDER    PRIMERO    LO    QUE   ES
ALUMBRAD0  PtJBLICO,  ViAS  DE  COMUNICAC16N,  CAMINOS,  CALLES  Y  EL  MANTENIENTO
DE  LOS  EDIFICIOS  P0BLICOS  YA  QUE  ES   EN  D6NDE  SE  ATIENDE  A   LA   POBLACI0N  Y
CIUDADANfA,I  Y   SE   ENCUENTRAN   EN   CONDICIONES   DEPLORABLES,    FOR   LO    QUE   SE
REQUIERE   MUCHfsIM0   MANTENIMIENTO   PERO   N0   SE   CUENTA   CON   LOS   RECURSOS
SUFICIENTES,  POR ELLO  EN ALGUNAS  PARTIDAS POR E|EMPL0  EN  LA  MANO  DE OBRA,  SE
HICIERON AJUSTES,  REDUCIENDO  EL MONTO  QUE  SE TIENE  PARA AGREGARLO  A  OTROS
EJES    QUE   ,SE    CONSIDERAN    DE    VITAL    IMPORTANCIA,    PRINCIPALMENTE    PARA    LA
ADQUISIC16N DE LOS MATERIALES PARA ATENDER OTROS SECTORES Y LES COMENTA QUE
A  LO  MEJPR  LES  LLAME  LA  ATENC16N  LOS  RECORTES  QUE  SE  HICIERON  EN  DRENAJES,
PARQUES Y JARDINES Y EN ALGUNOS ESPACI0S DEPORTIVOS, COMENTA QUE LA VENTAJA
ES QUE,  SAPAL ES QUIEN ATIENDE LOS PR0BLEMAS EN LOS  DRENAJES, AGUA POTABLE,  EN
0BRAS  P0BLICAS  TAMBIEN  SE ATIENDE PERO  CORRESPONDE A  MANO  DE  OBRA  YA  ESTA
ETIQUETADO  DENTRO  DEL DEPARTAMENTO  Y  QUE iL VE  MAS  VIABLE  CAMBIARL0  A LO

QUE  ES  'ALUMBRAD0   PUBLICO,   LOS   CAMINOS   Y   MANTENIMIENTIO   DE   LOS   EDIFICIO

LDREiREra
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Acta No.10                  IV sesi6n ordinaria           09 de  Novi.`mbre  del 2021

EL PRESIDENTE INVITA A LA ASAMBLEA A EXPONERLE SUS DUDAS AL ARQUITECTO.

LA REGIDORA AiDA PREGUNTA SOBRE £CUALES SON LAS LACUNAS  DE OXIDAC16N?

DONDE   CAEN    LOS    DESECHOS,    QUE    HAY   VARIAS    EN    CRISOSTOMOS,    EN   LA
CABECERA MUNICIPAL,  EN EL HINO]O,  TIERRA  BLANCA.

TOMA   LA   PALABRA   EL   REGIDOR  JESUS   TEJADA   GUZMAN   PARA   EXPONER   SUS
DUDAS.   QUE  SE  IMAGINA  QUE  EST0   ES   COMO   HACER  UN  RECALCULO   DE  RECURSOS,
cAMBIARLo  DE  DONDE  ESTA  DESTINADo  A  DONDE  sE  NECEslTA  ESE  o rRo  REcuRso  y
QUE  SI  EL  ARQUITECTO  CREE  QUE  NO  DEBE  DE  ESTAR  DESTINADO  A   F,SO,  DE  CIERTA
MANERA.

A  ESTE  RESPECTO  EL ARQUITECTO  MENCI0NA  QUE  TODO  NECESITA  ATENC16N,
PER0 DEBEN DE VER PRIORIDADES.

CONTINUA EL REGIDOR Y DICE QUE SOBRE TODO  CONSIDERANDO  QUE BENEFIO  0

QUE   EN   QUE   PORCENTAJE,    0    QUE   EN    QUE   MANERA   SE   PROYECTA    COMO    PARA
JUSTIFICARLES  QUE ES RECOMENDABLE HACER EL REAJUSTE.

EL ARQUITECTO  LECHUGA  CONTESTA  QUE  EL  RECURSO  CON  I.L  QIJE  SE  CUENTA
ES  SUFICIENTE PARA SATISFACER TODAS   IAS  NECESIDADES AL T£RMINO  DEL PRESENTE
Aflo,    Y  QUE  DE  CIERTA  MANERA  TODO  NECESITA.  SIN  EMBARGO  LA  ADQUISIC16N  DE
MATERIALES,  EN ESTE  CAS0  DEL ALUMBRADO  PUBLICO  HAY LAMPARAS  QUE  SE  l'UEDEN
ATENDER $OLAMENTE CON UN CONECTOR FALTANTE QUE CUESTA $200.00, CON CINTAS
PARA    PARA    TERMOFUS16N,     CON    CABLEADO     0    CON    ALGUNOS     INTERRul'TORES
TERMOMAGNETICOS  QUE  REPRESENTAN  UN  MENOR  COSTO  Y  QUE  SE  PUEDEN  ECHAR
ANDAR  VARIAS   CIRCUITOS  0  VARIAS  LAMPARAS;   SIN  EMBARGO   HAY   OTRAS   QUE  SE
NECESITA HACER UNA INVERSION  MAYOR Y HACIENDO  UNA RADI0GRAFiA EN  TOD0  EL
MUNICIPIO SE TIENE QUE ENTRE 750 Y 800 LAMPARAS INSERVIBLES Y SE PUEDE RESCATAR

QulzA EL  io%   615% CON  ESE  pREsupuESTo,  slN  EMBARGo,    sE TIENE  Qun  pL^NTEAR
PARA   EL   PROXIMO   ANO   UNA   BUENA   REHABILITACION   PARA   MUCI-JOS   SECTol}[S   EN
LORET0  Y  EN  LAS  COMUNIDADES  QUE  PRACTICAMENTE  ESTAN  EN  PENUMBRAS  Y  DA  EL
EJEMPL0  DE  ALGUNA  CALLE  QUE  TIENE  6  LAMPARAS  Y  SOLO  FUNC]ONAND0   1   Y  POR
MOTIVOS DE SEGURIDAD  DE LA CIUDADANIA ES  UN PUNTO  MUY IMPORTANTE.

AL  SUPUEST0  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  MENCIONA  AL  RESPECTO  QU£  ES  UN
TEMA   QUE   ESTA   PEGAND0   FUERTE   CON   LA   COMISION,   LA   COMISION   FEDERAL   DE
ELECTRICIDAD  COBRA  POR  EL  NUMERO  DE  LUMINARIAS  EXISTENTES  FUNCIONEN  0  NO
FUNCIONEN, QUE N0 HAT UNA MEDICI0N POR EL CONSUMO DE LAS LAMPARAS PO IJ\  rsTO
SE  TRAE  YA  UN  DETALLE  CON  LA  COMIS16N,   PORQUE  SE  SUPONE  QUE  HICIERON  UN
CENSO HACE POCO.  PERO NO  SE CONFiA EN EL. Y ESE ES  EL DETALLE QUE  FUNCI0NAN 0

0 FUNCIONEN,  SI  NO  SE DA EL AVISO A IA COMISI0N  SE LE COBRA EL  MUNICIPIO  Y POR

CON ELLOS.

H  Ay:Ln::ffiLN.T2EoS::QUEESTANENESo                               pag,na22de4L

`#a`Carr#od"qu@

ESO  ES  LA  DEUDA  TAN  ENORME  QUE  TIENE  EL  MUNIclplo  CoN  LA  CoMIS16N  y  rs  UN
DETALLE QUE ESTA PEGANDO MUCHIsfMO COM0 MUNICIPIO.

LAREGIDORASAMIRYPREGUNTAQUESINOSEPUEDELLEGARAALGUNACUH`D»
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EL  REGIDOR  JESOS  TEJADA  HACE  LA  OBSERVAC16N  QUE  SON  VARIOS  PUNTOS  A
ATACAR  Y  QUE  TAMBIEN  UNA  VEZ  CONFORMADO  EL  COPLADEMUN,  SE VAN  A ATACAR
ESTAS  SITUACIONES,  PARA  QUE  EN UN MOMENTO  DADO,  QUE A LO MEJOR SON PUNTOS
QUE  SE  VERAN  POSTERIORMENTE  PERO  QUIERE  PENSAR   QUE  SI  EN  EL  MOMENTO  DE
HACER    IA    ESTRATEGIA    DEL    PLAN   DE    DESARROLLO,    YA    NO    SOLAMENTE    ESTAR
REPARANDO, SI NO YA EMPEZAR A SUSTITUIR.

RESPONDEELARQUITECTOQUEYAQUEPORCUESTIONESAMBIENTALESYPOREL
AHORRO  ENERGETICO  LES  COMBIENE  IMPLEMENTAR  LAMPARAS  SOIARES,  SISTEMAS  DE
IL"INAC16NLED,PORQUEIASLAMPARASDESODIOSONDEAl.TOCONSUMOYDEBAJO
RENDIMIENTO, APARTE SE MEJORA MUCHO IA IMAGEN URBANA.

YA  PARA TERMINAR SU PAR+ICIPACION DICE REGIDOR JESUS  TEJADA  PREGUNTA
£QUE  OCURRE  LO  QUE  EN  SU  MOMENTO  SE  HABLABA  SOBRE  LA  GESTI0N  SOBRE  EL
DERECHO A ALUMBRADO PUBLICO? £ES  PARTE DEL TEMA   QUE  SE ESTA VIENDO  CON IA
COMISION?

LARESPUESTADELPRESIDENTEESQUEESPARTEDE„„SESUPONEQUELOQUESE
FCTA   `/TF\Tl`/`   /..``T   I  -    r`|--    „   _.._   __.     _ _ ___ _ _  __''',  `,.-`,`,L  `,,,I.,\<\JL  I-\J  \+UE  'J±
ESTA  vlENDO  CON  LA  CFE,  y  QUE  yA  iny  EL  supuESTO  DE  uN  CONVENIO  y  Qut
PORCENTAJE  SE  COBRA,  QUE  LA  LEY MARCA  QUE  NO  SE  PUEDE  COBRAR  MAS  DEL  12%,
PERO  POR  IA  DEUDA  QUE  SE  TIENE,  MENCIONANDO  EL  TEMA    PROPONE\\ QUE  SEA  UN
PUNTO  PARA  LA  PROXIMA  SESI0N  Y JUNTO  CON  LA  CONTADORA  PARA  DAR  INFORME
SOBRE  LA  DEUDA  DEL MUNICIPIO,  QUE  YA  IIAN  RECURRIDO  A  IivsTANCIAS  FEDERALES,
PORQUE   EL TEMA DE IA DEUDA ES ALGO MUY DELICADO,  MUY DEI.ICADO   POR  I.0 DEL
DESCUENTO  DE  PARTICIPACIONES,  POR  LO  QUE  EN  IA  PROXIMA  SESI0N    SE  LES  VA  A
INFORMAR  DE  LO  QUE  YA   SE  HA  ESTADO  HACIENDO  PARA  QUE  EL  AYUNTAMIENTO
CONOZCA,    PORQUE    N0    ES    DESCONOCIMIENTO    DEL    ESTADO   LA    SITUACION    DEL
MUNICIPIO,  Y ES  ALGO  QUE  SI  NO  SE  ATIENDE  DENTRO  DE  SEIS  U  0CHO  MESES  VAN  A
ESTAR INOPERABLES;   QUE NO DIRA PORQUE PERO EN SU MOMENTO L0 SABRAN QUE NO
LE  GUSTA  ESTARSE  QUEJANDO  DE  SITUACIONES  QUE  NO   SE  ATENDIERON  Y  QUE  SE
PUDIERON   RABER   ATENDIDO       CUAND0   RABIA   RECURSOS   LEGALES    PARA   RABER
DETENID0  ESE DESCUENTO  DE  PARTICIPACIONES  Y QUE VIENEN OTROS  CONVENIOS  EN
DONDESEPRETENDEDESCONTARMASAl.OSMUNICIPIOS;TAMBIENCOMENTAQUENO
ESTAN  DETENIDOS.   NO   SE   HAN   QUEDADO   SENTADOS   ESPERANDO   QUE   Ll.EGUE   ESA
GEST16N,QUEADONDELESHANMANDADODEUNEDIFICIOAOTROYAOTRO,YSOLO
ESTAN   ESPERANDO   IA   RESPUESTA   CON   EL   SECRETARIO   DE   FINANZAS,   QUE   YA   LES
ThTt)\T^Dn`T  A tif   T`T,i`^  .--_. `. _____  ,  _ _ ____--_    _-``.`````.-t`u,    \+\JL    \,+   L\>

NARONAHI,PEROESTANESPERANDOAGENDAPARAESO,QUESIESUNASITUACION
IPLICADA LA  DEL MUNICIPIO.   TODO ESTO PARA QUE IA CONTADORA LES INFORME
A    1-T\TE.D   T`T    T`^T`^   i`r`      ~`,,f`__    ___TENER  EL  DATO  DE  £CUANTO  RECAUDA  COMISI0N  DEL  DAP  Y  CUANT0  ES  EL

~_ _  _ .  __ .,.,.., `,Lul I.I.-ll`r`+RlyJJ:

I?     I)Tn^   ^,,I-r`,   r,^r-I    ,--- _.   ___

iE

_    ______'   _ --.-. 'L     ,   -ur\|||\J   J=D   till
GASTO?,   PERO `QUE   SI  ESTA  MUY  DISPARADO,   QUE  £L  CREE  QUE  SI  TUVIERAN  ESAS

ENMEPR#sA€3fNN#:t%[3s#z3aAQER%,y25M%u#:ip;oOscOEyNA=olANREQL5§ESLo£FE.BEOL
LLEGA    DE    $966,000.00   ALREDEDOR   DE    Sl'OOO,000.00    LA   COMIS16N   COBRA   POR
LAMPARA FUNCIONEN 0 NO FUNCIONEN.

AL RESPETO EL REGIDOR LUIS REY FERNANDO PALOMINO,  PREGUNTA  SOBRE SI SE
PUSIERON  LAMPARAS  NUEVAS   DE  LUZ   LED,   DE  TODAS   Eus   HAY  VARIAS  QUE  NO
FUNCIONAN  £ES  PORQUE  YA  DEJARON  DE  HACER  SU  VIDA  UTIL  0  I{AY  ALGUN  MAL
CONECTOR 0 ALGO ASI?
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CONTESTA  EL DIRECTOR  DE  OBRAS   QUE  HAY VARIOS  FACTORES,  POR  EJEMPLO,
HAY  ALGUNAS  QUE  ESTAN  CONECTADAS  A  LINEAS  ANTIGUAS,  ES  DECIR,  QUE  TIENEN
COMPONENTES  DE  HACE   10  ARIOS,  QUE  YA  SE  QUEMARON,  OTRAS  ESTAN  HACIENDO
CORTO,UNASESTANMALCONECTADAS,OTRASQUECONELAIRESEDESCONECTENDE
LA TOMA Y OTRAS QUE NO QUEDARON BIEN CONECTADAS.

TOMA  LA  PAIABRA  EL ALCALDE  Y EXPRESA  QUE  LO  IIABLA  SIN  QUE  I.E  CONSTE,
ALGUNAsDEESTANLAMPARAssEMANDARONAcOMUNIDADEsyAmNOsEsOLucloNA
NADA,  PORQUE  AL  FINAL  DE  CUENTAS  ESAS  LAMPARAS  YA  SON  OBSOLETAS  Y  GASTAN
DEMACIADA   LUZ   Y   NO   AYUDAN   Y   SOBRE   TODO   LE   ESTAN   COSTANDO   MUCHOAL
MUNICIPIO.

IAREGIDORAMAGNOLIADAVILAHABIASOBRELOSCAMBIOSDEINVERSI0N,QUE
SILOSESTANHACIENDOPARACUBRIRIASNECESIDADESBASICASCOMOELALUMBRADO
PUBLICO Y LOS CA`MINOS DE LAS  COMUNIDADES.

ELDIRECTORDEOBRASPUBLICASEXPLICAQUEQUIERENCUBRIR\,IAREPARACI0N
EN UNA ETAPA,  NO QUIERE DECIR QUE NO VAN A GARANTIZAR QUE FUN\CIONEN TODAS
LASIAMPARAS,PORQUEHAYLAMPARASQUECONUNAPEQUERAINVERSIONSEPUEDEN
VOLVER 0PERATIVAS OThA VEZ,  POR ESO IA SOLICITUD.

CONTINUA LA REGIDORA Y PREGUNTA SOBRE EL BACHEO.

AL RESPECTO INFORMA QUE ES  OTRA CUESTION,  QUE HAY CARRETERAS  QUE LES
I  14^C  D^T)^T^  T.A,-T`r`  T   .   ^  .  ____.     _   _

_    ___''   -_--.' -.-. i.`J`J-ILL.quJ  \{uL  JJ3
ESALEMASBARATOHACERLACARPETAASFALTICAYATIINDERTOD0UNSECTORQUE
STAR BACHEANDo,  PORQUE EL BACHEO sl SALE Mum ELEVADo EL cosTo y PARA ESTO
I  'TIF^Tt:  /`TTt=  DTTrr`^ T`   TT`r  ,I,   . `.  ,` . _  .    ___     _   _

:)-£:-:-:

ASAR EL PUNTO A VOTAC16N.

MM!

_  _  ___ ' --_ `~  .-.-  ````,I `,  ,  (nJ\++ LJ I u
TIENE QUE BUSCAR UN PIAN PARA VER COMO SEGUIR ATACANDO ESE PROBLEMA.

EL  PRESIDENTE  PREGUNTA  SI  HAY  ALGUNA  OTRA  PARTICIPAC16N,  SINO  PARA
:^D   FT    T)1T\TT/`   A   `w`.i`i  ,`,-4`.

COMO  ULTIMA  OBSERVACI0N  EL  REGIDOR  LUIS  REY__..._  v.. i.,.n  vl..I.I`vnllul`  El. KI=bllJUK  LUIS  REY FERNAND0  PREGUNTA  QUE
£APARTIRQUESEHACENESOSCAMBIOSDEPRESUPUESTODEUNOSAOTROS?ESTARIAN
EN  CONDICIONES  DE  EMPEZAR  A  TRATAR  DE  INVRTIRLOS  EN  LOS  LUGARES  QUE  SON
REQUERIDOS?

EL   DIRECTOR   DE   OBRAS   PUBLICAS   CONTESTA   QUE   NO   SE   PUEDE   HACER   DE
^   TT`TLlr.nT^rr`^     r`^r`_.,_  _._____ _    _ _____    `--.``,    -A-.ul-JL/I-lLAIEJ`   I/I:

ANERA INMEDIATA,  PORQUE TIENEN  QUE ADQUIRIR  LOS  INSUMOS,  BUSCAR  AL MEJOR
tovEEDOR,   EL   MEJOR   PRECIO,   PARA   HACER   RENI)IR   ESE   RECURSO,   PORQUE   IIAY
JGARES   EN   LOS   QUE   SE   ELEVA   MUCHO   EL   COSTO.   POR   ESTO   DEBEN   DE   HACER
lhT`/FTiTl/`C  T)l`n/`  `7^   .`+``,  ..   _,`___    .  _   _NVENIOS PERO YA CON EL PODER ADQUISITIVO PARA PODER ATENDER.

A   EST0    IA   REGIORA   MAGNOLIA   MENCIONA   QUE   AHORITA   ES    SOLO   UNA
RESPUESTA.

AL  NO  HABER   MAS  PARTICIPACION  ES   EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  SOMETE  EL
PUNTO   A   VOTAC16N,   SI   ESTAN   DE   ACUERDO   EN   IA   PROPUESTA   DE   CAMBIO   DE
PRESUPUESTO.

H. Ayuntami
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H. AYUNTAMIENTO
VOTACI   N

C.  GUSTAVO AGUILAR ANDRADE.C.NYDIAPAOIACALVII|ODELGADILLO.C.JESUSTEJADAGUZMN.C.AIDAALICIAIBARRAHERNNDEZ.C.JOSEMARTIN0RENDAYGUZMN.C.SAMIRYZACARSMONTOYA.C.FERNANDOACEVEDOCASTANEDA.C.KARINASILVAARECHAR.
A FAVOR
A FAVORAFAVOR

A FAVOR
A FAVOR
A FAVOR
A FAVORAFAVOR

C. JESUS FRAUSTO PUEBIA.C.MA.DELCARMENZAPATA MARTINEZ.C.LUISREYFERNAND0PAI.OMINOMARTINEZ.C.MAGNOLIAVILAOLVERAC.SEMIRAMISARMIDAGASPARVEI,AZQUEZ.C.UANARODRIGUEZPUEBIA A FAVOR
A FAVOR
A FAVORAFAVOR

A FAVORAFAVOR

EL  H.  AyuNTAMIENTo  CoNsnTucloNAL  DE  LORETo,  ZAC.,\ APRtnasA  POR

¥:unde£=L#BS:Cc#§]L:3EEDzgEERNS]&N£R8°L=€Tp°&¥c##:PN?£]:::3¥

__ __-__ --`,`,    ` `.` \L-    \-J
QUE  SEA  Y  ENTRE  MAS  LICENCIADOS  PUEDEN  TENER  EN  CASO   EN  ESTE

PUNTONO.7sOLlclTunDEAuroRIZAcl6NpARAFUNGIRcOMO'ApODERADOs
LEGALESDELMUNICIPIOI)EIAADMINISTRAC16N2021-2024AI.OSIIC.'GERARE0DE
LA  ROSA  SOT0  ASESOR  JURjDICO    Y  AL  LIC.  WILL]  ALDO  CRUZ  MARTiNEZ  ENLACE
JURf DIC0 DE SINI)ICATURA.

EL ALCALDE MUNlclpAL SEDE EL USO  DE LA   vOz A LA siNDlcA MunltlpAL PARA
QUE EXPONGA ,LOS MOTIVOS LEGALES PARA ESTOS NOMBRAMIENTOS.

AL RESPECT0  MENCI0NA  LA SfNDICA  QUE  EL PUNTO  L0  EXPLICA  TODO,  LO  QUE
ES  EL ASESOR`|URIDICO LICENCIAD0  GERARDO  DE  LA  ROSA SOTO,  DEBE  TENER LO QUE
ES  A  TRAVES DE  UN ACTA  DE  CABILDO  DONDE  SE AtJTORIZA  QUE  SEA  EL APODERADO
LEGAL   DEL   MUNICIPIO,   Asf   COMO   TAMBI£N   AL   LICENCIAD0   WILLY   ALDO    CRUZ
MARTiNEZ,  QUE  ES  EL  ENLACE  JURIDICO  DE  SINDICATURA  PARA  QUE  TAMBIEN  £L  SEA
APODERADO  LEGAL  DEL  MUNICIPIO   £QUE   QUIERE   DECIR   ESTO?   QUE   CUANDO  HAYA
TRAMITES    LEGALES    QUE    HACER    SE    PRESENTEN    COMO    LICENCIADOS    ANTE    LAS
INSTANCIAS   0UE  SEA   Y  FNll]F   MAC   TTr[hTrT^T`^.   i`.TT.h.`,  _..`,__   ___   _    _

UNTO;TO;PUESSEPUEDENABARCARMASSITUACIONESQUEYALESESTAPASANDODEQUE
___._ ---. `    `-` .`J\,   L',,   JJJJli

SE  DAN  ABASTO  CON  LAS  DENUNCIAS.  CON  TANTOS  JUCIOS    QUE  SE  TIENEN  QUE
1 D  TD ^ t} A T A `TT`^  I/  T r`r`  r-^.T` i ` ,  , . _ _  . _ __  _ESTAR TRABAJ.ANDO Y I.ES ESTAN LLEGANDo .-------  JY~---    `VL  --  "L1`EN  uu[

POR   LO   TANTO   SE   LES   SOLICITA   QUE   SE   APRUEBE   ACERCA   DE   ESOS   DOS
LICENCIADOS    Y    QUE    SEGURAMENTE    EN   LAS    PROXIMAS    REUNI0NES    DE    CABILDO,
ESTARfAN    HACIENDO    LO    MISMO    CON   OTROS    COMPAREROS    LICENCIADOS    DE   LA
ADMINISTRACION.

AL  RESPECTO  EL  PRES[DENTE  LE  PREGUNTA  A  LA  ASAMBLEA  SI  EXISTE  ALGUNA
PREGUNTA 0 INQUIETUD.

H. Ayuntamie
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LORETo, zAc., FECHA 28 OcTunRE DEL 2021

NOTA:

I_STADO.

2.

JunE EI-    11.

INSTRUCCIONES GENERAIES

ASPECTOS  REVISADOS:  DESCRIBIR  EN  FORMA  CIARA  Y CONCISA  CADA  UNO

DE LOS ASPECTOS 0 PUNTOS REVISADOS,  LOS  CUALES DEBERAN DELIMITARSE

A  LOS  QUE  CORRESPONDAN  A  IAS  FACULTADES  DEL  TITULAR  DEL  ORGANO

INTERNO   DE   CONTROL,   DE   CONFORMIDAD   CON   IA   LEY   ORGANICA   DEL

MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS.

SITUACION DFTERMINADA:  CON BASE EN  LAS ACCI0NES DE  VERIFICACION.

v]G]IANCIA  y supERv[s,ON  REAL[zADAs,  DEscR,B[R  LA  sndAc[6N  REAL  DE

LOS    ASPECTOS    0    PUNTOS    REVISADOS,    COMPLEMENTANDOLA    CON    LA

FUNDAMENTAC16N LEGAL CORRESPONDIENTE.

AccloNEs   REcOMENDADas:   DEscRIBIR   LAs   AccloNEs   pRopuESTAs   0

RECOMENDADAS EN CADA UNO DE LOS PUNTOS 0 AsbECTOS REV|SADOS.

I,-APLlcAcl, N  DE  LOs  REcuRsOs  pROplos,  FEDERAus  y rsTAT
TRANsrmlDOs AI. MUNlclplo.

- _-I -i
1.1       ASPECTOS CONCRETOS REVISADOS                                                         '\  i

1.1.1   Ingresos del municipio, obteniendo la siguiente recaudaci6n:

Mes de septiembre: $253,766.88 M.N.

DoscientosCincuentayTI.esMilSetecientosSesentaySeisPesosconOchentayOcho

entavos Moneda Nacional).

.2 SITUACIONES DETERMINADAS

I.2.I  Se  solicita  al  departamento  de  Desal.rollo  Econ6Inico  y  Social  mediante  oficio

numero  02  informen los  movimientos  de  obras  ptiblicas  que  se hah generado  en el

mes de  septiembre,  del cual emitiel.on su respuesta mediante oficio marcado con el

ntimero  375  manifestando;  que  no  es  posible  entregar  la  informaci6n  requel.ida  a

causa  de  que  la  Auditoria  Superior  del  Estado  les  concede

H. Ayuntamien

el  termino  de  30  dias
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C.  NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO.C.JESUSTEJADAGUZMN.C.AIDAALICIAIBARRAHERNNDEZ.C.JOSEMARTINORENDAYGUZN.C.SAMIRYZACARSMONTOYA.C.FERNANDOACEVEDOCASTANEDA.
A FAVOR
A FAVORAFAVORAFAVOR

A FAVORAFAVOR

C.  KAR[NA SILVA ARECHAR.C.JESUSFRAUSTOPUEBLA.C.MA.DEI.CARMENZAPATA MARTiNEZ.C.LUISREYFERNAND0PALOMINOMARTINEZ.C.MAGNOLIADAVILA0LVERAC.SEMIRAMISARMIDAGASPARVEZQUEZ.C.JUANARODRIGUEZPUEBLA
A FAVOR
A FAVORAFAVORAFAVOR

A FAVOR
A FAVORAFAVOR

iE

EL     H.     AyuNTAunENTo     coNSTlrtycloNAL     2o2i-2o24L    APRUEBA     POR

TE^g#EroLA^AD^Nn°#mLC,°\M^8¥`0.DF*is::.±±E:f¥fS=-#t\FT#oR5E"LAORErTuoH,zAc.. DE LA AD"s"cl6N 2o2i-2o24 A I.os Llc. GERimo I]F LA RosA soTo
ASESOR  JURiDICO  Y  AI  LIC.   WILLI  All)O  CRUZ  MARTiNEZ  ENLAqE  JURfDICO  DE
SINDICATURA.

PUNTO   No.   8   PRESENTAC16N   DE   INFORME   POR   PARTE   DEL   LIC.   DANIEL
ALE)ANDRO  sAveovAL  ARRIAGA,  TITULAR  DEL  6RGANO  INTENO \\DE  cormoL
(OIC).

PARA   EL,  DESARROLLO   DE   ESTE  PUNT0   EL   PRESIDENIE   DA  LA  BIENVENIDA  A
LICENCIADO  DANIEL  ALEJANDRO  SANDOVAL  ARRIAGA  PARA  IA  PRESENTA'CI0N  DE  SU
INFORME.

YUNTAMIENT0 CONSTITUCI0NAL 2021-2024 DE LORETO-I
NIli

ORME  DE  ACCIONES  Y  ACTIVIDADES  CORRESPONDIENTES  AL  MES  SEPTIEMBRE
^fan  .A.1   ^Tm  -I--,I.-` ...... _.  __   __
¥8A2N°\2\TL^Cu\#\^PN3=DE^rT£`m*.-E=..ir_:.-FS±*6-c#NsrmTL#u`cE#o\#"AL=REEL

____   __..._.. `,.,v ...,,. I=®  AL,  Mi:O  Di:rl-lt"BRE

r.  I)A^TIPT   ^TPT^`TT`i-A  I,^`_^ ,,... ___ .  _  _±&O±-io:i-Ein±:;gg¥jgi:#fiu¥+c3TE=
n^t)    rTT|.t]TTLirp`TI`^     .     .  .     ______  _    , __ __ __ ._H. . `,. .lil I-AI`A i=rE| I uOAR   cuMPLIMlrmo   A   IA   OBIIGAcl6N   pREvlsTA   EN   EL   ARricul.O   i05,
[r'TnNE_< I   TT   TiT   T`7 iv   v   u,   u„ ., .~_ .. ___ _ , _

____.    _._,.v ..-.- ii    ibL.   +LhllluLu    Lu>,FRAccloNEs1,_11,Ill,Ivlx,x.xl,xllyrmyDEMAsRELATrvosALAIEyoRGANlcA
DEL MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS.

---------------------------_.__

FIRMA

MclM
Jua^4gody`,gczczTP
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TOMALAPALABRAELSECRETARIODEGOBIERNOYCOMENTAELASUNTODELOS
AB0GADOS  QUE  ELLOS  TIENEN  SUS   CEDULAS  PROFESIONALES.  ASI  COMO  COMO  SUS
NOMBRAMIENTOS,  PERO ACC16N ]UR£DICA LO  QUE  SE REQUIERE  ES DE UN PODER  PARA
PLEITOS   Y   COBRANZAS,   PARA   QUE   ELLOS   EJERZAN   REPRESENTAC16N   EN   ASUNTOS
LABORALES    Y    LEGALES    QUE    ATAflEN    AL    MUNICIPIO,    EN    UN    JUICIO    0    EN    LA
REPRESENTACION    DE    UNA  DEMANDA  0  EN  EL  PROCESO  DE  LAUDO,  EN  UN  ASUNTO
LABORAL   EL   NOMBRAMIENTO   NO   ES   SUFICIENTE,   LO   PERMITIERON   EN   JUICIOS   DE
CONCILIACI0N Y ARBITRAJE   NADA MAS.

PERO  YA  EN  PROXIMOS  ASUNTOS  QUE  ES  LO  QUE  EST.A  LLEGANDO  EN  FORMA
ATRAZADA  DE  ADMINISTRACIONES, ATRAS,    LOS  LICENCIADOS  NECESITAN  ESE  PODER
PARAPODERDEFENDERALMUNICIPIOYSALVAGUARDARLOSINTERESESDELMUNICIPlo
DE LA MEJOR MANERA,  UNO DE ELLOS DEBE DECIR QUE ES EL AMPARO  QUE SE TIENE DE
COMISI0N   FEDERAL   DE   ELECTRICIDAD.   ES   UNA   SITUAC16N   MUY   qRI.TICA   PARA   EL
MUNICIPIO   Y   QUE   ES   DE   SUMA   IMPORTANCIA   QUE   LOS   LICENCLAI)OS   EMPIECEN   A
TRABAJAR,  N0 PARA QUE NO SE COBRE SIN0 PARA TRATAR DE QUE us DEN UN PIAZO
0 NIVEIAR LOS' COBROS; ESE PODER VA EN ESE SENTIDO.

EN LO POSTERIOR SE ARMARA UN EQUIP0  COMPLETO,  PERO CON ESE PODER QUE
sE  I.Es   OTORGUE   coMo   cABILDo   PARA   Qun  TENGAN  LA  REPRESENtAcloN   DE  LA
ADMINISTRAC16N ANTE  LOS JUZGADOS  EN  PROXIMAS  SITUACIONES JURfpICAS,  QUE  SE
PRESENTEN.

CUESTIONA   EL   REGIDOR   LUIS   REY   FERNANDO   SI   EN   ESE   SENTIDO,   TAMBIEN
ENTRAN    ELLOS    COMO  PARTE  NEGOCIADORA  CON  EL  PERSONAL  DESPEDIDO,  QUE  SE
SUPONE QUE ESTAN CON LA DEMANDA HACIA EL AYUNTAMIENTO.

SI,   EFECTIVAMENTE   RESPONDE   EL   SECRETARIO   DE   GOBIERNO,   QUE   ESTA   LA
NEGOCIACI0N TODAVIA.

CONTINUA EL REGIDOR QUE £L SE HA ENTERADO  DE QUE RAN EMPEZADO OTRA
VEZJUICIOSS0BRECONCILIACIONYQUELOSESTANLLAMANDOADECLARARSOBREEI
ASUNTO Y PREGUNTA SI LOS LICENCIADOS TAMBI£N ENTRARIAN EN ESA FUNC16N.

LE  CONTESTA  EL  SECRETARIO  DE  G0BIERNO  QUE  CONCILIACION  LES  PERMITE
CON  SU  NOMBRAMIENTO,   PERO   QUE  SI  DE  LOS   CONCILIADOS   IIAY  QUIEN     SE  VA  A
PROCESO  DE  DEMANDA.  ENTONCES    YA  ES  CUANDO  LOS  LICENCIADOS  NECESITAN  EL
PODER  PARA  I:FF_rTnq V r`ntlD^^T7^c  v T.^n A  il^r`T`n  n...`.___   . _  _ ____      _PARAEFECTOSYCOBRANZASYPARAPODERDEFENDERALMUNICIPIO0TRATAR

___ ' __ -_ _-   ``1~-I-.,1, rll,   Ill,

rf  ^T.    i`^T`^,,T-.`.   __  ...... _  __E  NIVEIAR,
__ ___ -_ . -_ -_    -.-. +  .'+\,,,`+LJ  J\J   JV\J

EREESTARSOBREESASGARANTIASDELTRABAJADORSINOQUESEATAMBIENLOQUE
IDf:CD/`hTl`T   A   T   A   T  I.`r

PORQUE  EL TRABAJADOR  TAMBI£N  TIENE  GARANTIAS  Y EL MUNICIPIO  NO

C°RRESPONDE-A LA LEY.                                                     .  __  ---_---_  `V_ -_`  lrll'|ulLr, i„ u|'r

cONCLuyE EL pREslDENTE MUNlclpAL Qur COMO DlcE LA DOcTORA LA sfNDlcA
SI  ES  NECESARIO  TENER  MAS  REPRESENIANTES,  AHORITA  SERIAN  Ill.OS  DOS,  PERO  SI
LOS  ABOGADOS   QUE   ESTAN   DENTRO   DEL  AYUNTAMIENTO   Y   TENGAN   CEDULA   QUE
PUEDAN   ESTAR   COM0   REPRESENTANTES   Y  DARLES   ESE   PODER,   ESA   ES   LA   RAZON;
PREGUNTA SI HAY ALGUNA DUDA Y LO SOMETE A VOTACI0N.

H. Ayunta

REdhiguc@L@
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naturales pal.a recabar, capturar e infomar los datos requeridos en el mes en el cual
se esta en proceso.

1.2.2  Se solicita al departamento  de Obras Phblicas mediante oficio 03,  informen log

movimientos de obras ptiblicas que se ham generado en el mes de septiembre, del cual

emitieronsurespuestamedianteoficiomarcadoconelnamero017manifestandoque

loshnicostrabajosrealizadosfueronobl.asderehabilitaci6nymantenimiento,quese

encuentran programadas dentl.o del programa municipal de obra 2021, de log cuales

no se ham llevado a cabo nuevas obras.

I. 3 ACCIONES RECOMENDAI)AS

1.3.1  No hay acclones I.ecomendadas ya que no se encontr6 actividad'de revisi6n.

`>
2. 1 AspECTOs cONCRETOs REVIsiroos

2.1.1Noseencontraronaspectosrevisadosdebidoalcambiodeadmlniqpefi6n.

2.2 SITUACI0NES D~INADAS
2.2.1 No se encontraron situaciones determinadas.

H. Ayunta

juanaMfdtn?u€a
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3.1       ASPECTOS CONCRETOS REVISADOS

3.I.1     8)   Movilnientos   del   personal   del   periodo   comprendido   del   mes   de

septiembre del afro 2021

Altas  definitivas ------------------ 4

Autorizaci6n de permisos ----------- 3

Bajas--------------------------4

Reubicaci6n de  lugares ------------   6

Reincorporaci6n------------------3

Reajuste de nombramiehto y salario - --  I

3.2     SITUACIONES DETErmNADAs
3.2.I  Se detecta un minimo incremento en la reubicaci6n de lat?ores.

3.2       ACCIONES RECOMENDADAS

3.3.I No hay acciones recomendadas ya que no se encontl.6 actividad de revisi6n.

4.I ASPECTOS CONCRETOS REVISADOS

4.1.1Elcomisionadoadscl.itoalaFunci6nPhblicaparaverificarelbuz6ndequejasde

la  Presidencia  Municipal  no  ha  hecho  del  conocimiento  a  este  Organo  Interno  de

Control acerca de alguna queja existente.

4.2 SITUACIONES DETERMINADAS

4.2.I No existen situaciones determinadas en este mes.

4.3 ACCIONES RECOMENDADAS

4.3.1  No hay acciones por recomendar en este mes.

V.- HECHOS U

H. Ayunta

omsloNrs DE LOS SERVIDORES PUBLICOS MUNICIPAus.
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aen el municipio de Loreto,  Zac.

5.I ASPECTOS CONCRETOS REVISAI)OS

5.1.1  Se remiti6 oficio por parte de este 6rgano Intel.no de Contl'ol con nhmero 063

alaSecretariadelaFunci6nPtiblicaeldia13deseptiembredelafioencurso,endonde

se  hace  constar  que  se  percibi6  un  total  de  409  trabajadores  del Ayuntamiento  que

realizaron  su  declaraci6n patrimonial  en la pagina  de  intel.net llamada SIDESPI y un

total  de  11  trabajadol.es  que  omitieron  hacer  su  declaraci6n,  esto  de  acuerdo  a  las

facultades  que  me  otorga el articulo  105  de la Ley Organica del Municipio  del  Estado

de Zacatecas.

5.1.2 En fecha trece de septiembre del presente afro se presentaron ante la oficialia de

partes  de  la  rdnci6n  Ptiblica  del  Estado  de  Zacatecas,  el  acuel.do  de  radicaci6n  en
atenci6n  el  oficio  SFP/DSAOP/436-10/2021   reniitido  por  la  mism;I   haciendo  del

conocimiento que la inconsistencia en el Ilenado de las bitacoras de chras ejecutadas

`                ¥,,.y           I(

5.2.1Enlosautosderedacci6nqueI.ecayeronlosoficiosremitidosalaFuifenPrfublica

donde  se le hace del conocimiento que en la actualidad no se encuentra

estructura del Organo lnterno de Control.

ACCI0NES RECOMENDAI)AS

grada la

5.3.I  El conformar a la brevedad posible la estructul.a organica del 0rgano lnterno de

Control  Interno,  y  asi  poder  realizar  las  diligencias  que  emanen  de  los  acuerdos

realizados.

VI.- DEL.
A)   PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL.

8) pROGRAMAs OpERATrvos ANUJus.

6.1 ASPECTOS CONCRETOS REVISADOS

6.1.1  No hay aspectos concretos revisados en este apartado.

H.Ayunfa@L-2°j2:ctnaftdv:Je±
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APRUEBE  EL  COMIT£,   PARA  ORGANIZAR  A  LA  POBLACI0N  Y  QUE  DE  AHf  SALGAN  LAS
PROPUESTAS   QUE   QUIERA   LA   CIUDADANiA   QUE   ELLOS   SE   INTEGREN   EN   EL   PIAN   DE
DESARROLLO.

PARTICIPA LA REGIDORA AIDA ALICIA £SERIAN MESAS DE TRABA]O?

EL   LICENCIADO    CONTESTA    QUE   SERiA   POR    MEDIO    DE    CONSULTA   P0BLICA,
FORMULARIOS EN INTERNET,  IMPRESOS Y POR MEDIO DE UN FORO DE CONSULTA PUBLICA
CON MESAS DE TRABAJO.

TOMA  LA PAIABRA PRESIDENTE Y  EXPONE  QUE AHORA  Sf ,  QUE  DE ACUERDO A LA
EXPERIENCIA DE LA MAESTRA MAGNOLIA Y YA QUE ELLA ESTUVO PRESENTE EN LOS PLANES
ANTERI0RES,   CREE QUE LES PUEDE APORTAR.

CONTINUA  LA  REGIDORA Y  EXPRESA  QUE  DE  HECH0  LE  SORPRENDE  QUE  SE DIGA
QU£  SE  COMP'RABAN,  PORQUE DE  HECHO  Si  SE  HIZ0  UNA  CONSULTA  CIUDADANA  IGUAL
COMO  SE  MENCI0NA,  DONDE  SE  INVOLUCRA  TODO  LO  QUE  SOCIEDAD  CIVIL,  DONDE  SE
cONvOcAN DELEGADOs y TODA LA soclEDAD EN GENERAL y DE Am sE ARMA LO QUE Es
EL  PLAN  MUNICIPAL  DE  DESARROLLO;  QUE  ELLA  ESTUV0  PRESENTE  EN  ESE  PLAN  QUE  SE
ARM6  Y  QUISIERA  SABER  SI  FUE  POR  ASIMIIAC16N  LO  QUE  SE  HIZO  EN  EL  AUDITORIO,
PORQUE    ESTUVO    LA    SOCIEDAD    CIVIL    PARTICIPANI)O    Y    DANDO    A    CONOCER    SUS
NECESIDAPES; A ELLA LE GUSTARfA SABER SI FUE PURA PANTALLA,  PUR0 CIRCO.

RE§PONDE   EL   LICENCIADO    QUE   DESCONOCEN   SI   EN   LAS   ADMINISTRACIONES
ASADAS TOMARON  EN  CUENTA A  LA  CIUDADANiA,  LO  QUE  Sf  SE  SABE ES  QUE YA  EN  EL
IEPARTAMENTO  DE  PLANEAC16N  SE  HIZO  UN  ANALISIS  DE  LOS  PLANES  DE  DESARROLLO

LAS  DOS  ADMINISTRACIONES     PASADAS  Y  EL  PLAN  ES  EXACTAMENTE  IGUAL,   SOLO
CAMBIAN ALGUNAS PALABRAS,  PERO INCLUSO LA INTEGRAC16N DEL fNDICE ES IDENTICO,
CAMBIAN UN POQUITO  EL NOMBRE DE LOS EJES Y DE LOS OBJETIVOS,  LfNEAS  DE ACC16N,
PERO  LA`INFORMAC16N  ES  EXACTAMENTE  LO  MISMO,  SOLO  ACTUALIZARON  LOS  DATOS

QUE LE OTORGA EL INEGI,  PER0  LA INFORMACI0N  ES EXACTAMENTE LOS  MISMO,  L0  QUE
SE PRETENDE AHORA ES COMENZAR DESDE CERO.

OpERAT¥Sg:F[::TUAALFSRDEEG]:AOD¥sEupEA#£f#Ek:OM&suEvlsAEBLPErioFOTN:,x:EiAL£;tEPNLA¢¥NEg
EXISTfAN?

SE LE  CONTESTA  QUE ERA LO  MISMO  Y NO  ESTABAN  PRESUPUESTADOS,  ESA  ES LA
RAZONDEQUECUANDOELLOSENTRARONAQufVARIOSDEPARTAMENTOSN0TIENENUN
PRESUPUEST0 ASIGNADO. LO  QUE SE PRETENDE AHORA ES QUE NO  S£ ELABORE LOS POAS
HASTA  QUE  NO   TENGAN   EL  PLAN   DE   DESARROLLO;   UNA  VEZ   QUE  TENGAN  PLAN   DE
DESARROLLO  Y  SE  HAYA  DADO  A  CONOCER  ENTONCES  SI  TRABAjARAN  EN  CONJUNTO
PARA QUE DERIVEN DEL PLAN DE DESARROLLO,  SUS PROGRAMAS OPERATIVOS ANUALES Y
PRESUPUESTARIOS   Y   QUE   ESTOS   PRESUPUESTOS   SEAN   PARTICIPATIVOS,   POR   ES0   LA

E=

\ir:-:

INTEGRAC16N DEL  COMITE CON LA CIUDADANiA,  PARA QUE ELLOS TAMBI£N  SE ENTE
Y QUE ESTO  SE HAGA EN UN PROCESO DE PLANEAC16N DEMOCRATICA,  TRANSPARENC
RENDIC16N DE CUENTAS PARA QUE LA CIUI)ADANiA EST£ ENTERADA DE LO  QUE SE H
CON EL DINER0 QUE SE RECIBE AQuf EN LA PRESIDENCIA.

H.Ayuntam.effi4
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INSTALACION  DEL COMITE

•    12 de i"refrofe dot 2021 en el salon de uses rrtdlt]ples del Cenfro de Benectar Santa Cruz.
Lorelo ubfro ¢n Caife Mi9col Macias 9/n Col  Educcedr on lotelo  Zee  A to t I 00 am

POR  ESTA  SITUAC16N  SE  NECESITA  QUE  SE  AUTORICE  QUE  IA  SES16N  SE  LLEVE
FUERA DE IA PRESIDENCIA MUNICIPAL,  ESTE SERfA TODO AL RESPECTO.

Sf  EXISTE  ALGUNA  PREGUNTA  U  OBSERVACION  AL  RESPECTO  DE  IA  EXPOSIC16N,
PREGUNTA EL ALCALDE.

i.
LA REGIDORA SEMIRAMIS OBSERVA,  QUE DEBE SER INCLUIDO  DENTRO DEL COMIT£

EN  LAS  REPRESENTACIONES  DE  DEPENDENCIAS  0  ENTIDADES  DE  IA  ADMINISTRAC16N
PUBLICAS   FEDERAL   Y   ESTATAL,   A   LA   DIRECC16N   REGIONAL   CON   LA   DIRECC16N   DE
PLANEAC16N,  QUE AHORITA N0  I{AY NOMBRAMIENTO PER0 HAY UNA ENCARGADO.

DANDO RESPUESTA A LA PREGUNTA DE LA REGIDORA EL DIRECTOR DE PLANEAC16N
INFORMA  QUE  ESTA  LA  COORDINADORA  REGIONAL  DE  SEDESOL,  QUE  POR  EL  MOMENT0
ELLA ES LA ENCARGADA DE LA REGION LORETO;  QUE ANTERIORMENTE SE INTEGRABA POR
OTROS MUNICIPIOS PERO  YA ESA DIVIDIDO.

CORRIGE  LA  REGIDORA  Y  DICE  QUE  ES  LA  DIRECCI0N  REGIONAL  DE  EDUCACI0N,
QUE  EN  ESTE  CASO  ES  EL  INGENIERO  ERIK  QUIEN  ESTA  A  CARGO  DE  IA  DIRECCI0N  DE
PLANEAC|0N.

AL RESPECTO  EL DIRECTOR DE PLANEAC16N  SOLICITA QUE LE HAGAN LLEGAR  SUS
DATOS PARA ENVIARLE SU INVITACI0N.

LA    REGIDORA    MAGNOLIA    PREGUNTA    €USTEDES    YA    ELABORARON    EL    PIA
MUNICIPAL 0 ESTA EN EIABORAC16N?

EL LIC. DIEGO CONTESTA QUE DEBE DECIRLES QUE EN ADMINISTRACI0NES PASADA
LO QUE SE HAcfA.  ERA COMPRAR EL PLAN DE DESARR'OLLO Y ENTONCES SE CONTRATAB
A QUI£N LES HICIERA EL PLAN DE DESARROLLO,  NO ES LA FORMA CORRECTA; EL PROCESO
LEGAL  PARA  IA  ELAB0RAC16N  DEL   PIAN   DE  DESARROLLO   ES   PRIMERO   INSTALAR   LA
ELECC16N DE DELEGADOS Y COMITES DE PARTICIPAC16N, UNA VEZ QUE YA SE TIENE A LA
soclEDAD   clvlL   ORGANlzADA   sE   CONTINUA   CON   LA   INSTALAcl6N   DEL   cOMm   DE
PLANEAC16N.  ESE ES EL PRIMER PASO  LEGAL PARA PODER PROCEDER A ELABORAR EL PLAN
DE DESARR0lLO,_ YA DESPU£S SE ESTARA PRESENTANDO; UNA VEZ QUE SE AUTORICE ESTE
cOMmELpLANDETRABAjopARAcONFORMARELpLANDEDESARROLLO,ACTUALMENTE
NO   EXISTE   PUESTO   QUE   PRIMERO   SE   DEBE   DE   HACER   ESTO   EL   COMIT£   Y   DESPU£S
CONTINUAR   CON   LOS   TRABAJOS    DE   ELABORACI0N.    Sf   BIEN   YA    SE   HIZO   UN   PRE-
DIAGN6STICO  DE LAS  NECESIDADES DEL MUNICIPIO  NO  SE HAN  INTEGRAD0  NI LOS EJES,
NI  LAS  ESTRATEGIAS,  NI  LfNEAS  DE  ACCI0N  QUE  SE  VAYAN  IMPLEMENTAR;  TODO  ESTO
DEBE   DE   SALIR   DE   PARTE   DEL   COMIT£.,   ADEMAS   COMENTA   QUE   TAMBIEN   SE   ES
PREPARANDO  LA  PROPUESTA  PARA  QUE  EL  DfA  QUE  SE  INSTALE EL  COMIT£  SE
UNA  PROPUESTA  DE  CONSULTA  CIUDADANA,  SE-VA  IANZAR  UNA  CONVOCATORIA  QU

H. Ayunta

Mctu\

PRESENT
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RETOMA SU PARTICIPACI0N LA REGIDORA Y MANIFIESTA QUE ESA PROPUESTA ESTA
MUY  BUENA,  PORQUE  INCLUSO  PRESENTARON  LOS  PROGRAMAS  OPERATIVOS  ANUALES,

QUIERE  DECIR  QUE  NADA  MAS  LOS  PRESENTARON  LLEVARON  A  CAB0  EL  PLAN  Y  NO  LOS
COM0   TAL;   QUIERE   DECIR   QUE   L0   PRESENTABAN   EN   CABILD0   PERO   LUEG0   NO   SE

HECUTARON COMO LO PLANEARON.

CONTINUA  EL  DIRECTOR  Y  MANIFIESTA  QUE  LOS  POAS  COM0  LOS  ELABORA  EL
DIRECTOR  DE  CADA  DEPARTAMENTO,   PUDIERAN  TRATARSE  UN   POQUITO   SUBJETIVOS
PORQUE  ES  PLANEAR  A  FUTURO  LO  QUE  SE  QUIERE  HACER  DURANTE  UN  ANO,  PERO  EN
ESTA  REVISION   QUE   SE  HACE   CONFORME  VA   PASANDO   EL  TIEMPO   PUEDEN   HACERSE
MODIFICACIONES   TANT0   A   LOS   POAS,   COM0   AL   PLAN   DE   DESARROLLO,   SI   SE   VA
CHECAND0 QUE EN EL TRANSCURSO DE LAS ACTIVIDADES HAY ALG0 QUE N0 ESTA DAND0
RESULTADOS  SE  PUEDEN  HACER  MODIFICACI0NES  PERO  TODO  BA|O  APR0BAC16N  DEL
COMIT£,  UNA VEZ  QUE EL  COMITE APRUEBA   EL L0  PRESENTARiA AL AYUNTAMIENTO  EN
SES16N  DE CABILDO,  Y  SI EL AYUNTAMIENTO APRUEBA SE PASA A LA LEGISLATURA Y A LA
AUDITORIA SUPERIOR.

SOLICITA LA PALABRA EL REGIDOR JESUS TEJADA Y MANIFIESTA QUE SUPONE QUE
CON  L0  QUE  SE  COMENTA  POR  PARTE  DEL  LICENCIADO  DIEGO  QUEDA CONTESTADA  LA
PREGUNTA    DE  LA  REGIDORA  Y  SOBRE  TODO  EL  PROCEDIMIENT0  ADECUADO,  QUE  EL
TAMBIEN  SUPONE  QUE EN  SU  MOMENTO  INDEPENDIENTEMENTE DE  QUE  HUBIERAN  0  NO
HUBIERAN  SABID0  DE  QUE  FUE  0  N0  PANTALLA,  PER0  NO  SE SIGUIERON  ESOS  PASOS  NI
TANT0  0BSERVARL0  EN  SU  MOMENT0  EN  EL  COMITE  COM0  TAL Y  QUE  LOS  REGIDORES
HUBIERAN' ESTADO PENDIENTES Y QUE POSTERI0RMENTE SE TRAJERA A CABILDO, FOR LO

QUE  CREE  QUE  ESTA  VA  A  SER  LA  OPORTUNIDAD  DE  QUE  NO  SUCEDA  ESO  Y  NO  DEJAR
SUELTO ESE TIP0  DE SITUACI0NES.

AL RESPECTO EL LICENCIADO  EXPRESA QUE EL AYUNTAMIENTO  ES  EL ENCARGADO
DE LA PLANEACION, QUE TODAS IAS PROPUESTAS QUE ELLOS TENGAN EL DiA DE HOY QUE
ELIJAN A LOS REPRESENTANTES QUE ESTARAN EN EL COMIT£, TODAS LAS PROPUESTAS Qus

QUIERAN HACER LLEGAR SERiA POR MEDIO DE ELLOS CUATRO,   REITERA QUE EL RESTO
ESTARiA FUERA QUE  SE ELIGEN CUATR0  POR LOGisTICA,  PERO  Si  ELIGEN  SER TODOS
MIEMBROS    DEL    AYUNTAMIENTO    ADELANTE,    SE    PUEDE    HACER;    SABIEND0    QUE
BENEFICIO ES EL DESARROLL0  DE LA CIUDADANiA.

CONTINUA IA REGIDORA MAGNOLIA Y CALIFICA COMO EXCELENTE Y RETOMANDO
ESOS  PUNTOS  QUE  MENCI0NAN,  QUIERO  DECIR  QUE VA A  SER  UN  PLAN  MUNICIPAL MUY
BIEN   INTEGRADO,    CON   EJES   MUY   BIEN   DEFINIDOS,    ESTRATEGIAS,    PLANEACIONES   Y
ACCIONES  S0BRE TOD0  DE PARTE DE LA SOCIEDAD Y QUE LA CIUDADANiA ESTE MUY AL
PENDIENTE Y VIGILANTE DE QUE SE EJECUTEN  LAS ACCIONES Y EN ESTE CASO LE TOCA A
ELIA Y A SUS COMPANEROS ESTAR MUY AL TANTO DEL TRABAJO QUE PUEDA DESEMPENAR
EN CADA UNO  DE LOS EJES QUE SE PROPONEN.

INFORMA  EL  LICENCIAD0  QUE  SE  HA  ESTAD0  VIENDO  EN  BASE  A  LOS  TEMAS  QUE
INTEGRARfAN LOS EjES Y VAN A TRATAR DE QUE OBVIAMENTE VAYAN EN COORDINAC16N
CON LOS EJES  ESTATALES  QUE YA ESTAN  DEFINIDOS  Y LOS  NACIONALES  QUE TAMBI£N YA
SALIERON  ANOS  ATRAS;  TAMBI£N  DECIRLES  QU£  SE  VA  A  TRATAR  DE  QUE  EL  PLAN  DE

=Es:;RuonLtLaoife:;;::DOALosOBJETlvosDELPIANDp:g,nDaE:;:eR:.LLO
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SOSTENIBLE  QUE  PUBLIC6  LA  0NU  EN  LA  AGENDA  2030,  DE  TODOS  LOS   17  0BJETIVOS
AQuf EN EL MUNICIPIO AFECTAN  16,  EL UNICO QUE NO APLICA ES EL DE VIDA SUB MARINA
PORQUE OBVIAMENTE NO LA HAY, ENTONCES SE INTEGRARiAN TAMBI£N ESTOS OB]ETIVOS
DE DESARROLL0  SOSTENIBLE Y SE TOMARfAN EN CUENTA OBVIAMENTE LA DECLARACI0N
UNIVERSAL DE DERECHOS HUMANOS.,  SE FIRM6  EN DfAS  PASADOS UN CONVENI0 CON LA
COMIS16N DE DERECHOS HUMANOS CON EL OB]ETIV0  DE INTEGRAR 0 HACER EL PLAN DE
DESARROLLO  CON  PERSPECTIVA  DE DERECHOS  HUMANOS,  MUCHAS  VECES  SE PIENSA QUE
ES OBLIGAC16N COMO  ADMINISTRACI0N MUNICIPAL  PRESTAR  LOS  SERVICIOS  PUBLICOS  Y
DEJAN DE LADO  QUE EN REALIDAD ES UN DERECHO  HUMANO  QUE TIENE IA CIUDADANfA
DE   RECIBIR   ESOS   SERVICIOS,   POR   LO   QUE   TOD0   SE  VA   HACER   CON   PERSPECTIVA  DE
GENER0 Y DE DERECHOS HUMANOS.

SOLICITA PARTICIPAR EL REGIDOR LUIS REY FERNAND0  Y EXTERIORIZA QUE EN SU
MOMENT0 QUE YA ESTE INTEGRADO EL COMITE,  NADA MAS TRATAR DE QUE SE TOME EN
CUENTA  0  BUSCAR  LA  MANERA  DE  QUE  SE  BENEFICIE  POR  PARTES   IGUALES  0  A  LOS
LUGARES QUE HAN TENIDO MENOS IMPACT0 EN EL DESARROLLO, PORQUE SABEN QUE HAY
COLONIAS   Y`  COMUNIDADES   UN   POQUIT0   MAS   BENEFICIADAS   QUE   ALGUNAS   OTRAS,
TRATAR DE SER EQUITATIVOS EN SU MOMENTO DE QUE A TODOS LES PUDIERA TOCAR UNA
BUENA  0BRA,  ALGUNA  CALLE  0  N0  SABE  COMO  SE VA A  MANEJAR,  PERO  QUE  SE  VEA  EL
IMPACTO  EN L0  MAS QUE SE PUDIERA DAR Y SIN0 LAS  QUE MENOS ESTAN BENEFICIADOS,
ESA PODRiA SER UNA DE LAS  SUGERENCIAS.

S0BRE   EL   COMENTARIO   EL   LICENCIADO   DICE   QUE   EN   REALIDAD   EL   PIAN   DE
DESARROLLO   IMPLICA  TODO,   TANTO   0BRAS,   CULTURA,   ARTES,   DESARROLLO   SOCIAL,
TODO;  PERO  sl  ESTE  cOMm  Es  EL  QUE  APRUEBA  LAs  OBRAs  QUE  sE  VAN  A  REALlzAR
DURANTE EL ANO,  SI  DECIRLES QUE DE ACUERDO A LOS LINEAMIENTOS  QUE  SE MANHAN
EL   DEPARTAMENT0    DE   LA   CONTADORA   VER0   EN   DESARROLLO.    SOLO    SE   PUEDEN
BENEFICIAR POR LO MENOS AQuf EN LA CABECERA LAS ZONAS DE ATENC16N PRIORITARIA,

QU£ SON MUY POCAS,  MUY POCAS ZONAS LAS QUE PUDIERAN BENEFICIARSE PARA EFECTd`
DE  OBRAS,  CASI  QUE  SE  ELLOS  LE  DICEN  QUE  LA  COLONIA  CENTRO  SE HAGA  UNA
TENDRiA  QUE  SER  CON  UN  RECURSO  EXTRAORDINARIO,  TAMBI£N  DEBEN  DE  TENER
BASE LAS LIMITACI0NES  DE LOS PRESUPUESTOS Y DE LOS FONDOS PARA QUE SE HAGA
PLAN, N0  SE PUEDE PROGRAMAR ALG0 QUE SUS CAPACIDADES N0 LES VAYA A DAR
SE  RESTRIN]A  DE  PRONTO  EL  DINERO;  PERO  Sf  DECIRLES  QUE  SUS  COMPAREROS  JUN`TO
CON EL PRESIDENTE TRABAJARAN PARA GESTIONAR EL RECURSO.

A ESTE RESPECT0 EL ALCALDE EXPRESA QUE NO  SE VA A FAVORECER A NADIE,  QUE
AQuf  EL  PRIMO,  DEL  AMIGO,  EL  CURADO,  ESO  SE  ACA86;  ESOS  PRIVILEGIOS  AQuf  NO  SE
VAN A LLEV4R A CABO AQui SE VA A TRABAJAR EN BASE A NECESIDADES Y EN BASE A LO

QUE  ELLOS   DESARROLLEN,   AHORA   Sf  QUE  LO   QUE  JUNTO   CON   LA   LICENCIADA  Y   EL
ARQUITECT0  ERICK  DETERMINEN  EN  BASE  AL  PRESUPUESTO  Y  EN  BASE  A  LOS  RECURSOS

QUE SE TENGAN,  Sf  ESA  ES  LA  PREGUNTA  DEL  REGIDOR AQuf  NO  VA  HABER  PRIVILEGIOS
PARA NADIE.

-

SOBRE ESTO EL  REGIDOR COMENTA QUE SU  COMENTARIO VA ENCAMINADO A
PUEDE PONER uN E]EMPLO,  Quf s] VEN IA cOLON[A VALLE REAL ESTA Muy BEiv-Ef[ciA`5a
EN  CUANT0  A  CIERTAS  0BRAS,  PERO  HAY  0TRAS  HABLANDO  DE  CABECERA  MUNICIPAL,
OTRAS COLONIAS QUE ESTAN UN POCO MAS MARGINADAS,  DEJAR DE HACER EN UN IADO,
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S`

PARA  PODER  DEMOSTRARLES  QUE  TAMBI£N  ESTAN  VIEND0  PARA  OTR0  LADO,  QUE  EL

QUISIERA  QUE  SE  LE  PUDIERA  AYUDAR  A  TODAS  LAS  COLONIAS,  PERO  QUE  SI  SE AYUDE
POR PAREJO EN L0 QUE ESTE AL ALCANCE.

AL RESPECTO EL ALCALDE MANIFIESTA QUE AHORITA TODAvfA NO,  QUE APENAS SE
VA A INTEGRAR EL COMITE PER0 SE IMAGINA QUE TAMBI£N SE VAN A TOMAR EN CUENTA
LAS  CUESTIONES  DE IAS  OBLIGACIONES  QUE SE TIENEN COM0  CIUDADANO  EN CUEST16N
DE PREDIALES,  DE AGUA Y ESTAR AL CORRIENTE;  QUE EL CREE QUE ESO  TAMBI£N  SE TIENE

QUE  TOMAR  EN  CUENTA  QUE  YA  CUAND0  EST£N  SESIONANDO   COM0   COMIT£  AHf  SE
TOMARON  ESTAS  DETERMINACIONES,  PARA ESAS  CUESTIONES  QUE NECESITAN  REVISAR.

SE BUSCA QUE LOS REPRESENTANTES DE LOS COMITES DE PARTICIPAC16N N0 SEAN
TODOS  DE  UNA  MISMA  COLONIA  0  DE  COMUNIDADES  QUE  ESTEN  CERCA,  SINO  QUE  SE
ABARQUE TODO  EL MUNICIPI0  INDICA EL LICENCIADO.

PREGUNTA LA REGIDORA MAGNOLIA €CUANTOS EJES VA A PROPONER?

SE  LE ,RESPONDE  QUE  SE  VA  A  LANZAR  IA  PROPUESTA  ES  DE  5  EJES  TEMATICOS,
TODOS  ELLds  ENCAMINADOS A LOS  OB]ETIVOS  DE DESARROLLO  SOSTENIBLE,  A LOS EJES
DEL PLAN  ESTATAL Y A  LOS  EJES DEL PLAN  NACI0NAL;  TODOS  ENCAMINADOS,  YA EN  SU

OMENTO SE DARAN A CONOCER EL NOMBRE DEL EJE Y QU£ TEMAS VAN A INTEGRARLO.

PIDE PARTICIPAC16N  LA  REGIDORA  SAMIRY  Y  MENCI0NA,  Sf  EXISTEN  CINC0  HES,
RIMER0  EL  NUMER0  QUE  SE  PROPONE  DE  REGIDORES  SON  CUATRO,  LOS  EJES  QUE-  S£
STAN MENCI0NANDO  SON  5,  SI ALGUNO  DE ELLOS SE PROPUSIERA ADICIONAL ES DECIR,

i';:,,;.;-
UE TAMBIEN ELLOS DECIDIERAN QUE FUERAN MAS  £ENTRARiAN  COM0  SUS  COMISIONES
ENTRO DEL TEMA DE SU COMIS16N?

LE RESPONDE EL LICENCIADO QUE Si, LO PUEDEN HACER DENTRO DE SU COMIS16N,
SI DECIRLES POR EJEMPL0 QUE POSIBLEMENTE ALGON EJE MANEJE MAS TEMAS QUE 0TRO,
AHf PODRfAN DECIRLES  QUE HAY  5  REGIDORES  EN  EL MISM0  EJE,  ES  DECIR  NO  SE LES VA
A  LIMITAR  LA  PARTICIPAC16N  PUESTO  QUE  TODOS  ESTAN  INVOLUCRADOS,  SOLO  QUE
PARA  EFECTOS   DE  INSTALAC16N  DEL  COMITE  SE  REQUIEREN   SOLO   PARA  EFECTOS  DE
LOGfsTICA,  SI PARA QUE LAS PR6XIMAS SESI0NES DESPUES DE LA INSTALAC16N SE HAGAN
EN  SAIA  DE  CABILDO  Y  NO  SE  TENGAN  QUE  IR  A  0TRO  LUGAR;  PERO  SI  DECIDEN  QUE
TODOS INTEGRAN EL COMITE,   BUSCARAN LA FORMA DE HACERL0 EN UN LUGAR ABIERT0
PARA QUE ESTEN TODOS PRESENTES.

CONTINUA LA REGIDORA €Y SE TIENEN ALGUNAS PROPUESTAS ESPEciFICAS Sf NADA
MAS SE DECIDIERAN QUE 4? 0 MAS BIEN PRIMERO {TENDRfAN QUE DECIDIR EL NUMER0 DE
REGIDORES QUE PARTICIPARAN?

IA   PROPUESTA   ES   DE   4,    PERO   SI   ELLOS   DECIDEN   EL   PODRfA   DECIRLES   QUE
INTEGRARA LA QUE PRESIDE  LA COMIS16N  DE  DESARROLLO  ECON6MICO  SOCIAL,  IA QUE
TIENE  LA  COMIS16N   DE  DERECHOS   HUMANOS,   PUESTO   QUE  TODO   SE  VA  A  SER  CON
PERSPECTIVA DE DERECHOS HUMANOS, EQUIDAD DE G£NERO E INCLUSION,  LA QUE TENGA
IA COMIS16N DE PIANEAC16N,  URBANISM0 Y OBRAS PUBLICAS Y PODRI'A SER TAMBI£N DE
LA COMISI0N DE TRANSPARENCIA,  PERO REITERA PUEDEN INTEGRARLO TODOS.
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CONCLUYE  EL  ALCALDE  QUE  £L  CREE  QUE  LA  MANERA  DE  SABER  ES  SOMETERL0  A
VOTAC16N,   AHORITA QUE LEVANTEN IA MANO  LOS QUE QUIERAN PARTICIPAR ELLA Y SE
ACOMODARiA  POR  EJES  EN  BASE  Y  RESPETANDO  PRINCIPALMENTE  LAS  COMISIONES  QUE
TIENEN CADA UNO DE ELLOS Y LES PIDE QUE LEVANTEN LA MANO LOS QUE QUIERAN ESTAR
DENTR0  DE ESTE COMIT£.

•REGIDORA  SAMIRY  ZACARiAS  MONTOYA  EN  LA  COMIS16N  DE  DESARROLLO

ECON6MICO.
-REGIDORA AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ  EN  IA COMISION  DE  DERECHOS

HUMANOS.

e`                 ALO QUEELALCALDERE[TERAQUELO MAN[F[ESTEN DEMANERAvOLUNTAR[A

A  EST0  LA  REGIDORA  AIDA  COMENTA  QUE  SERiA  UNA  MANERA  DE  QUE  TODOS
ESTUVIERAN  INFORMADOS  DE  IAS ACTIVIDADES,  PARA  QUE  DESpuis  N0  HAYA ESE  TIPO
DE INCERTIDUMBRES COM0  DICE LA MAESTRA 0  PREGUNTAS,  DE Sf  SE COMPRA,  SE HIZO
NO S£ QUEi`EL QUE TODOS PARTICIPARAN Y FORMARAN PARTE DE ESTE COMIT£.

INTERvlENE  LA  REGIDORA  sAMIRy,  AUNQUE  FORMEN  PARTE  DEL  cOMm  £NOs
DARfAN INFORMES DE LOS AVANCES QUE EL COMITE DECIDA?

Sf,  LA  LEY  LES  DICE  QUE  SE  DEBE  SESI0NAR  POR  LO  MENOS  UNA  VEZ  CADA  TRES
MESES PARA INFORMAR AVANCES, SU DEPARTAMENT0 VA A SER EL ENCARGADO DE HACER
LAS  EVALUACI0NES  MENSUALES  A  LOS  PROGRAMAS  OPERATIVOS,  UNA  VEZ  QUE  £L  LO
PRESENTE  AL   cOMm  y   ELLOs   LO   APRUEBEN   EL   RENDIRiA  cuENTAs   AL   HONORABLE
AYUNTAMIENTO   DE   LAS   ACTIVIDADES   QUE   ESTAN   HACIENDO,   QUE   PORCENTAJE   DE
AVANCES SE LLEVA EN LOS PROGRAMAS,  0 ACTIVIDADES,  EN PRESUPUESTOS  £CUANTO  SE
HA  APLICADO?  Y  SOBRE  TODO  EN  LAS  0BRAS;  QUE  SE  IMAGINA  QUE  POSTERI0RMENTE
ELLOS  PUEDAN  LLAMAR  A  COMPARECER  A  LOS  ENCARGADOS  DE  LOS  DEPARTAMENTOS

QUE LLEVAN  LAS  0BRAS,  PERO  SI  DECIDEN  ESTAR TODOS,  QUE TODOS  ESTEN  PRESENTES
PUESTO QUE TODOS PUEDEN APORTAR Y SOBRE TODO QUE ESTE COMITE COMO ES EL QUE
APRUEBA LAS 0BRAS P0BLICAS,  Sf DECIDEN TODOS PARA QUE NO HAYA PROBLEMAS.

RECALCA  LA  REGIDORA  SAMIRY  QUE  C6M0  L0  MENCI0NA  EL  SENOR  PRESIDENTE
QUIEN  SEA GUSTOSO.

PIDE  PARTICIPAC16N  LA  REGIDORA  MAGNOLIA  Y  COMENTA  QUE  TODOS  ESTAN
INMERSOS.

SOBRE ESTA SITUAC16N EL ALCALDE MENCIONA QUE C6MO LO DICE EL LICENCIAD
EL QUE SI TODOS ESTUVIERAN  SERfA  LO  IDEAL PERO,  POR ELLO  LES PIDE  QUE  LEVANTE LA
MAN0 QUIEN QUIERA PARTICIPAR DENTRO  DE ESTE COMITE.
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6. 2 SITUACI0NES DETERMINADAS

6.2.I No hay situaciones determinadas en e§te apartado.

6.3 ACCIONES RECOMENDADAS

6.I.1  No hay acciones I.ecomendadas.

8.1 ASPECTOS CONCRI=TOS REVISADOS

8.I.1  No existen aspectos concretos revisados.

8. 2 SITUACIONI=S DETERMINADAS

8.2.1 No existen situaciones determinadas.
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8.3 ACCIONES RECOMENDADAS

8.I.I No existen acciones recomendadas.

9.I ASPECTOS CONCRETOS REVISADOS

9.I.I  No se encontraron aspectos concretos revisados.

E=

YA  EN RATERIA  EL  LICENCIADO  HACE  MENCI0N  QUE  EN  EL ARTfcuL0105  EN SU
FRACCI0NNUMERO20UNADESUS0BLIGACI0NESESDARACONOCERALA,YUNTAMIENTO
ACERCADELINFORMEDEACTIVIDADESYACCIONESDEPARTEDEL6RGANOINTERNODE
CONTROL;      AI   RESPECTO   DA   A   CONOCER   A   LA   ASAMBLEA   QUE   EL   INFORME   FUE
FNTRFr,Ann    FT     .a    T`r    r`,TT,T`h_    _,._    ____     _ENTREGADO   EL    28    DE   OCTUBRE    FUE   UN   SUPLEMENTO    £POR   QUE?

_  ___    _.    _-.'`,`LL,,J,I.I-\+u£    J=LI

UNICAMENTE   DEL   MES   DE   SEPTIEMBRE,   PORQUE   DEL   MES   DE   JULIO   Y
ENTREGAD0  POR  IA  TITULAR  QU£  ERA  LA  CONTRALORA  SANDRA  Y  EL
REALMENTE ES ALGO  MUY PEQUERO  UN MES,  QUE LE  CORRESPONDIA A fu
'T.T'TITT  ^T)   T`T`l    ^r`^ . `+-.`____  _  _

PORQUE    FUE
AGOSTO   FUE
SUPLEMENT0

COM0 NUEVOR DEL ORGAN0 INTERNO DE CONTR-6i.

POSTERIORMENTE SE LES VA A HArmru. I [nluKMt:N I I S£ LES VA A IIACER LLEGAR EN DIGITAL Y TAMBIEN PARA QUE
SE   ANEXE   AI  .ACTA   DE   CABILDO,   DAINDO   A   CONOCER   UN   BREVE   RESUMEN   DONDE
APARECENLOSINGRESOSDELMESDESEPTIEMBREQutFUELACANTIDADDE$253,766.88

LEND,SE€cN[ZR£EL%gEER:8EL°oBE€8£8#]]cCoAsy3oP3£:#L¥EQL¥E,#i;EMN6P?RHP£EEEODS
QUE    NO    HABfA    NTNr,T'TN    Dt}nr=D^^i^    ^TTr    -.    _.A._____  _

_ _   _  _ _ __ ._ . L ..,I. .I I.I. iL`runLvlu  I  J±  JJJJI
QUE   NO   HABIA   NINGUN   PROGRAMA   QUE   SE   DESARROLIARA   DURANTE   EL   ME
SEPTIEMBRE£PORQU£?PORQUEERAELCAMBIODEADMINISTRACIONYPOSTERI0RM
CUANDO LLEGA EL NUEV0 TiTULAR.

Y  OTRO  DE  LOS  PUNTOS  QUE  SE  LLEVO  ACABO  EN  ESTE  INFORME,  FUE  TAMBI£N
POSTERIORMENTE FUE ACERCA  DEL PERSONAT   nFT   AVTThrT'^l/Tr^rT'^ ir^..^  ^-`-PERSONAl. DEL AYUNTAMIENTO COMO SON:
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•      ALTAS DEFINITIVAS  QUE FUERON 4.
•      AUTORIZACION DE PERMISO QUE FUERON 3.
•      BAJAS  QUE FUERON4.
•      REUBICACI0N DE LUGARES QUE FUERON 6.
•      REINCORPORACIONES   QUE FUERON 3.
•      REA|USTES DE NOMBRAMIENTOS Y SALARI0S  1.

QUEPRACTICAMENTEAGRANDESRAZGOSFUELOQUESERECABOENELINFORME
QUEYAFUEPRESENTADOANTESECRETARIADEGOBIERNO,ANTELAAUDITORIASUPERIOR
DELESTADOYPOSTERIORMENTESELESENVIARAAESTAASAMBLEA,REITERAQUEESUN
SUPLEMIINTO  DEL  Ill  INFORME  TRIMESTRAL  Y  POSTERIORMENTE  SE  HARA  OTRO  DE  LOS
MESES    RESTANTES    DE    OCTUBRE,    NOVIEMBRE   Y   DICIEMBRE;    Y   ESOS    ENTREGARiAN
POSTERIORMENTEENELMESDEENEROYESTOESTODODESUPARTE,QUEESALGOMUY
pEQUEno    PARA    QUE    TENGAN    cONOclMIENTO    DE    ESTA    INFORMAcl6N    PERO    Es
INDlspENSABLEDARLEDEcONOclMIENroAIAAUDITORfAsupERIORbELESTADO.

EL  AYUNTAMIENTO   DA   LAS   GRACIAS  A   LICENCIADO   DANIEL  ALEJANDRO   Y  SE
DESPIDE.

AL RESPECT0 AL PRESIDENTE MUNICIPAL PREGUNTA A LA ASAMBLEA  SI ESTAN EN
DlsposlcloNDEApORBARELINFORMEDELTI"LARDELoRGANOINTERNQDEcONmoL,
CORRESPONDIENtE AL MES E SEPTIEMBRE.

EL    H.    AyunAMIENTO    DE    LORFTO,    zAc„    2021-2024    AVRUEBA    POR
UNAVIMIDAI)  EL  INFORME  DEL  ORGANO  INTERN0  DE  CONTROL CORRESPONDIENTE
AL MES DE SEPTIEMBRE.

PUNT0 No. 9 ASUNTOS GENERALES.

A)   DEFINIC16N I)E HORARIOS DE SESI0NES DE CABIIDO.

PARA PASAR ASUNTOS  GENERALES EL PRESIDENTE  MUNICIPAL CEDE LA PALABRA
I:rTT`nT)A    L|^Tifi    r`r`,    _._.____   _A  IA  REGIDORA  MARIA  DEL  CARMEN  ZAPATA  PARA  QUE  EXPONGA  LO  QUE  TIENE  QUE

___ __ _ ----  `--`,` ''``` ``J-|LIJ4 IJ+ r,|LJIJ,«A

DECIR ACERCA DE SU SOLIITUD.

SOBRE   EL   T"A   MENCIONA   IA   REGIDORA   QUE   IAS   REUNIONES   SEAN   IINUN
T/\  I,^C  'TT-I,t.T| |L,,\    -,+'.  _' -.    __  __ _     ___   _..   .`..`,I,L`,L`L.-   .[mi`    I:Lvur\l'RARTOMASTEMPRANO,QUEELLASEIRAGINAQUESETIENEELHORARIODESDEQUE

HABRE IA PRESIDENCIA.

ALRESPECTOELALCALDEMENCIONAQUEESTEHORARIOSEELIGIODEBIDOALOS
Tnc  V T  ^C  nTi^T.rr..``,r,-,`,`  ,  __  __            ._ _ _ __ . _ . ._.u ,.`.` ,-.. I.I.[`)[`/ IJJ=DLJ+`+ A I.U>

TRABAJOS  Y LAS PROFESIONES DE LOS  COMPAREROS,  QUE EN SU MOMENTO POR  ESO SE
APROBO,   QUE  -AHORA   ES   CUESTION   DE   QUE   ELUAN   EL   CAMBIO   DE   HORARIO,   QUE
OBVIAMENTE PARA  EL  QUE  ESTA AQuf SI  ES  EN  HORARI0  IABORAL  PARA  £L  SERIA  MUY
BUENO;POR LO QUE ES  CUESTION DEQUE VOTEN Y VALOREN.

RETOMA   SU   PARTICIPACI0N   LA   REGIDORA   Y   MENCI0NA   QUE   N0   QUISIERA
INCOMODARASUSCOMPAflEROSQUETIENENSUSTRABAJOSLUOS.QUEELIAENTIIINDE,
PER0 TAMBIEN DEBEN VALORAR  QUE LA SEGURIDAD AHORITA ESTA MUY MAL,  REITERA

QUE NO ES POR INCOMODAR A NAD]E.
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LA  REGIDORA  SAMIRY  PREGUNTA A  SUS  COMPANEROS  MAESTROS  QUE  FUE  POR
ELLOS  QUE  SE  I)ECIDIO  QUE    LAS  REUNIONES  FUERAN  POR  LA  TARDE  £SI  HAY  ALGUN
INCONVENIENTEENFUERAENUNTURNODEHORARIODETRABAJO,INCLUSOANTESQUE
PODRIASERDE8DEIAMARANAENADELANI.SIEMPREYCUAND0ESTENORGANIZADAS
y pLANEADAs PARA QUE TENGAN OpORn;NIDAD DE PEDIR un pERMlso.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL  SUGIERE QUE EN ESTE TEMA NO VOTEN IA SfNDICA Y
£LDEBIDOAQUEELLOSSESUJETARANALOQUEDECIDALAASAMBLEA.

LA REGIDORA AIDA MENCIONA QUE  EL HORARIO  PODRIA  SIR  EN HORARIOS  QUE
PODRfANSERDEIAS8DELAMARANA,PARANOTOMARLESTANT0TIEMPOALOSQUI
ESTAN AQUI EN LA  PRESIDENCIA Y HACERLAS MAS RAPIDO DE  8 A  10  DE  IA RARANA Y
QUE  SI  ESTUVIERAN  POR  EJEMPLO' CALENDARIZADAS  IAS  REUNIONES  PARA  QUE  LOS
MAESTROSTENGANIAOPORTUNIDADDEPEDIRELPERMISO0BIENAVISARQUESEVAN
A  PRESENTAR  uN``pOcO  MAs  TARDE  A  LABORAR  y  Que  POR  ELIA  NO  HAT  NINGUN
PROBLEMA EN CAMBIARLO.

LA REGIDORA MAGNOLIA COINCIDE EN ESA PARTE CON LA RAESTRA  DE QUE NO
HABRIA  NINGUN  PROBLFMA EN  CAMBIARLO  Y QUE  CON  TIEMPO  SE  CALENDARIZAR  IAS
I)I:TT\lT/`\Tt-a   `/   Tl^+`.    A+``.   ._._`.__    __ `          _  _ _.   _._ ....  ` ,.,--  `i LL.I.t`u/`JL`L4AJ`  JJ+.
REUNIONEs  y,PARA  CON  TIEMpO  pEDm  LOs  pERMlsos  cORREspONDIENTEs  CON  su
SUPERVISORA,  POR  LO  QUE  NO  HABRiA  NINGUN  PROBLEMA  POR  QUE  TIEivE  BASTANTE
l|TCD/`CT/`T/``T  i^..^i`t-.    `,   -,`_   .  _     __

il'KL>LN 1 ACION DE GOBIERNO  DEL ESTADO,  POSTERIORMENTE SE TOMARA UN RITMO
HASTA DONT)F F¢F l|Dn T`F I)TT\TTnc   nT-nT.T`i-`T ---- t_ ,.`. .   _ . _  _

EE _ _ ___ ------ `  `<`J.-   I lJ-I,II  I,AJ I,+|V I I:
DISPOSICION  'AHORITA  Y  POR  LO  QUE  MENCIONAN  DE iLA  CUEST16N  Di  SEGURIDAD
PORQUE  PARA  SU  RUMBO  ESTA  MUY DIFICIL  LA  SITUACI0N  Y  MAS  TARDE  SI  ENTRA  EL
NERVIO;  PONE  EL  EJEMPLO  DE  IA  REGIDORA  KARINA  Y  DE  ALGUNOS  MAS' QUE  VIVEN
LUOS.

ALRESPECTOLAREGIDORARARINAHACEMENCI0NQUEPODRiASERCdMOALAS
TRES DE LA TARDE.

INTERVIENE     EL     PRESIDENTE     MUNICIPAL     Y     DICE     QUE     £L     N0     QUERIA
ENTROMETERSE  PERO  DE  ACUERDO  A  COMO  SE  ESTA  CALIINDARIZAND0  SI  ES   I  0  2
0RDINARIAS PODRIAN SER LOS SABADOS EN LAS MARANAS.

SOLICITA   PART]CIPAR   EL   SECRETARI0   DE   G0BIERNO   TOMA   LA   PALABRA   Y
COMENTA AL  RESPECTO  DE  LA  EDICION   DE  CITATORIOS  PARA  REUNIONES,  I.0  QUE  SE
HA   ESTADO   RACIENDO   AHORITA   POR   INICIAR   ES   PRACTICAMENTE   A   REUNI0NES
URGENTES Y TODO HA SIDO PARA POSICIONAR,  PARA RECONECER,  PARA NOTIFICAR EN
DFDt)PC[\TT^/-t^`T  |`r  ~`r`h,-_`.-___   __

_  _ __ ___ . -_  --   . `,`''` L``J|  \,I,  J\,I I,|\JsHT^Ar%oxpcEEcsrETtse.p=`pu~N_I_0.s,_D_ETFFENTESEvi-iris-GiiirGii£#r6isv#G£±&guy
HACE   QUE   SE   VALLAN   FUERA   DE   HORARIO;       PERO   ES   A   SOLICITUD   DE   LA
\TTC.I-D^/`T^`t  `/  f`r.  .T`+`_~   ,  _    ____   _ _____'        ---```    I-`,   `1    J\,I-IIJIUJJ    i,J=    |J+

ADMINISTRACIO_N _Y  DE  TODO  LO  QUE  ESTA  OCURRIENDO;  POR  ESO  SE  HA  SALIDO  DE
CONTROL  EN  LAS  FECHAS  EXTRAORDINARIAS  A  SEGUN  COMO  SE  VAN  SOLICITANDO.
PER0  POSTERIORMENTE  YA  SERAN  PRACTICAMENTE  ORDINARIAS  Y  EN  CUANTO  A  LO
DEMAS YA TIENEN LA OPORTUNIDAD DE PONERSE DE ACUERDO.

SOBRE  ESTO  EL  REG[DOR  LUIS  REY  FERNANDO  COMENTA  QUE  SI  FUERA  EN  UN
HORARIO DE  2,  3  DE LA TARDE,  LES DARfA TIEMP0 PARA QUE SI SE AIARGAN A LAS 4  0
5  DE  LA  TARDE  ES  BUIINA  HORA  Y  ESA  SERIA  SU  PROPUESTA,  QUE  PARA  DE  VERDAD
CUANDO  SE  OCUPE  EN  ALGUN  EVENT0  QUE  TENGAN  QUE  ESTAR  TODOS  PUES  PODER
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SOLICITAR EL PERMISO PARA AUSENTARSE DE CIASES POR ALG0 MAS REPRESENTATIVO;
ESTAS  REUNI0NES  SON  CUESTION  DE  ORGANIZACION  ENTRE  ELLOS  MISMOS,  PARA  NO
ENTORPECER IAS ACTIVIDADES  ENTRE UNOS  Y OTROS  Y QUE PUDIERA  SER  DE  2  A  3  DE
IA TARDE Y SEGUN LA HORA QUE SE DECIDA,  TAMPOCO SE LES  QUITA EL TIEMPO A LOS
QUE TIENEN QUE HACER SU FUNCI0N EN LA PRESIDENCIA Y REITERA QUE A LAS 2  0 3 DE
LA  TARDE  QUE  YA  BAJA  UN  POQUIT0  EL  TRABAJO  SE  PUDIERA  ESTAR  SESIONANDO  Y
PODER SALIR A BUENA HORA, ESA SERiA SU PROPUESTA, PERO AUN FALTA PREGUNTARLE
A SUS COMPANEROS Y PONE EL EJEMPL0 AL PROFE MARTIN QUE TAMBI£N ES MAESTRO Y
PUDIERAN SER POR  IA MANANA PID[ENDO UN PERMISO  UN RATO  0 BIEN SECIONAR I.OS
SABADOS.

sOLlclTA LA PALABRA LA siny'DlcA MUNlclpAL y MANIFIESTA QUE A ELIA TAMBI£N
PROPONE QUE PUEDE SER A IAS  3  I)E IA TARDE,  NADA MAS  QUE POR ATENCI0N EN  ESE
HORARlo sE LEs QFRECE UNA COMIDA, QUE sl sE FljAN IA vEz Qua §E Hlzo A LAs 3  DE
LA TARDE SE LLEVAN ALRAREDOR DE 45' EN LO QUE COMIAI\I. POR I.0 QUE SERIA BUENO
yA   VENIR   cOMIDOs   y   uNlcAMENTE   CON   UNA   FRurlTA   y   NO   unLlzAR   TIEMpO
COMIENDO,  SINO ENFOCARSE   SOLAMENTh A IA REUNION.

LA  REGIDORA  MA.  DEL  CARMEN  MANIFIESTA  QUE  ELLA  SoLlcrrA EL  cAMBIo  DE
HORARIO,   N0   TANT0   PORQUE   FUERA   EXACTAMENTE   EN   LA   MARANA,   SINO   QUE
TERMINARAN CON LUZ DE DI'A PARA FINAI.IZAR E IRSE A SUS CASAS.

AL RESPECTO EL PRESIDENTE MUNICIPAL REITERA QUE LO DECIDA LA ASAMBLEA,
QUE SOBRE EL TEMA DE SEGURIDAD NADIE ESTA EXENTO,  QUE EL QUE NADA DEBE NADA
TEME,  QUE SI LA QUIEREN HACER A LAS  12  DE LA NOCHE EL ESTA DISPUESTO.

EL  REGIDOR  JESUS  TEJADA  COMENTA  QUE  A  EL  NO  LE  GUSTA  MINIMIZAR  LOS
HECHOS,  QUE  SI  SU  COMPANERA  L0  ESTA  SOLICITAND0  ES  POR  UNA  RAZON  Y  YA  LA
pERspCI0N  QUE TENGA  CADA QulEN DE ESA SITUAcloN  Es  Mum PARTICulAR'.  QUE SIN
EMBARGO EL PUEDE ASISTIR EL DIA QUE SEA, A IA HORA QUE SEA, ESTA A IASORDIINES.

LA  REGIDORA  SAMIRY  SENALA  A  SUS  COMPANEROS  MAESTROS,  QUE  SON  ELLOS
LOS QUE TIENEN LA RESPONSABILIDAD DE DECIDIR.

EL   PRESIDENTE   MUNICIPAL   AL   RESPECT0   MENCI0NA   QUE   A   LA   HORA   QUE
QUIERAN  Y  NO  ES  QUE  QUE  QUIERA  MINIMIZAR  LOS  HECHOS,  Y  QU£  ES  UNA  DE  LAS
pERsoNAs quE DEBE DE ESTAR MAs ATENTA A ESTA slTUAcloN Qua ACABA DE PASAR y
LO ESTA ATENDIENDO AL  100,   Y SI LES DICE QUE NO PASA NADA ES  PORQUE AQui SON
GENTE  DE  TRABAJO  Y  NO  ESTAN  EXENTOS  A  DAROS  COLATERAus  Y  QUE  DESDE  UN
PRINCIPIO LES  COMENTO Y LES  VUELVE A REPETIR  QUE SE PONGAN DE ACUERDO Y POR
ESO DESDE UN PR_INCIPI0 LES DIJO QUE SE PONGAN DE ACUERDO EN LOS HORARIOS.

SE LE PREGUNTA A LA REGIDORA KARINA QUE ES IA QUE TRABAJA MAS LEJOS.

A LO QUE RESPONDE QUE 2,  3, 4 0 SABAI)OS POR LA MANANA.

LA  REGIDORA  SAMIRY  DICE  QUE  MAS  BIEN,  AQui  EL  TEMA  ES  IAS  REUNI0NES
EXTRAORDINARIAS,  REFIRIENDOSE EN EL HORARIO,  QUE EL TEMA ES QUE A LUZ DEI. Din
SEA ORDINARIA 0 EXTRAORDINARIA.

H. Ayu 1-2024
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SE SOLICITA VOTAC16N.

REGIDORA KARINA 3  DE LA TARI)E

REGIDORA MAGNOLIA 3  DE LA TALRDE

REGIDORA AIDA 3  DE LA TARDE.

REG]DOR LUIS REY 3  DE LA TARDE,  CON EL ENTENDIDO DE VENIR COMIDOS  Y N0
PERDER TIEMPO  COMO LA VEZ PASADA.

sE  coNcl.un  EL  PUNTO  POR  UNANIMIDAD  EN  Qur  sE  cEI]:BRARAN  LAs
RENloNEs   A   LAs   TREs   DE   IA   TrmE   EhrrRANDo   DIRECTAMENTE   EN   EL
DESARROLL0 DE LA SES16N.

Bj   HOMENA7E AL MTRO. iAIME BARRANcO MARriNEz.

PARAELDESARROLLODEESTEPUNTOELSECRETARIODEGOBIER,NOEXPONEQU£
Es  UNA  sOLlclfro  DEL  cluDADANO  I.ORETO  sANDOvAL,  QUE  slENTE,,,QUE  sE  ESTAN
CONSIDERANDOPUNTOSMUYIMPORTANTES,PEROQUELAASAMBLEAESLLAQUELOIRA
vALORANDOyMARCANDOLApAurADEcOMOsEpuEDERIrmzARESTE'HOMENAlE.

EN  EL  PUNTO  No.   I  DICE  QUE  ESTE  CUERPO  EDIL]CI0  CONSIDERE  PERTINENTE
RENDIR   HOMENAJE   PthLICO  AL  PINTOR   LORETENSE  Y  QUE   EN  SES16N  SOLEMNE   DE
CABILDOSEDECLAREHOMBREILUSTREDELORETOZACATECAS,ELDiADEHOYNOESTA
pROGRAMADopARAEso,poRLoQUEsEREDACTARIAunpuNToREFERENCIAL,CONLA
REDACCION PRECISA Y CORRECTA PARA PODERLO HACER.

I  INCLUSO  COMENTA  LA  REGIDORA  SAMIRY,   QUE  CUAND0  SE  LLEVE  A  CABO
HACER LA INVITACI0N CORRESPONDIENTE A LA FAMILIA.

EL  REGIDOR  LUIS  FERNANDO  PREGUNTA  €PORQUE  SE  TOMA  LA  PETIC16N  DEL
SEfloRLORETOSANDOVALPARAHACERESTO?Y£PORQutNOSAuDELAPRESIDENCIA?
QUE  HACE  ESTAS  PREGUNTAS  PORQUE  A  FIN  DE  CUENTAS  EN  SU  MOMENTO  SE  PUEDE
IIACERLAACTIVIDADPORPARTEDEPRESIDIINCIAYQUIENVADECIRQUE,QUIENMETIO
LASOLICITUD0DEQUELAIDEAFUEDE£L,ENTONCES£LCOMENTAQUELEGUSTARfA
QUE SALIERA CON AYUDA DE EL,  PERO POR PARTE DE PRESIDENCIA.

•i:,i:±:;.:,

OMENTOS   RAN   QUERIDO   DAR,   NO   SE   HA   QUERIDO   HACER   POR
_ _  _ --  _`` -`-` `.,\\,\\1~®

•RESPONDE  EL  SECRETARIO  QUE  PARTE  DE  LAS  EXPLICASIONES  QUE  EN  MUCHOS

iT'rnc    tl^\T   r`TTT`Ttii`^    r`._     .,_    __    _`__.`._~   ~,,.`,   i,u   -I.   [iA   vui:tclLJu   JIAILJ{   J'OR   REAI.MENTE   SER
0TAGONISTAS,     SINO     PORQUE    REA"ENTE    A    SECRETARiA    LLEGA    TODA     LA
IPPFCD/`\Tn[`Tr`T^     `7    r`,,fl    .,._^    _____¢ORREspONDE`nICIA   y   Qu£   ELLOs    DEBEN   DE   SABER   QUE   EL   TRATO    QUE   COMO

_     _-     _-`-'`'-.``.`'`1     I.I-|i\J,+      JUJJ/I     IA

SECRETARIO  LE  DA  -A  IA  INFORMAC16N;  EL  Din  DE  HOY  SE  PRESENTA  CON  EL  ESTE
PERSONAJE  Y LE DICE  QUE ESTA LA SOLICITUD,  SU POSTURA ES  QUE VA A REALIZAR  UN

Es°MELENc#=NE,N`TC^°°vR`3=¥.Anc^19T^Co+T`5±`#`+Ef^int_E±N±_66E`LdiGE`rLREV#v"Aun#E%KQU#ES  EL  CRONISTA  Y  VALIDANDO  TAMBI£N  LAS   POSTULACIONES  QUE  EN  REALIDAD  EL
CUERPO  EDILICIO  TENGA;   QUE  ELLOS  QUISIERON  HACER  EL  HOMENAJE,   PERO  NO  LO

QulslERONHACERENsuMOMENTOpORQunIAFAMILIAESTABAENvuELTAENMATERIA
DEL   COVIT,   POR   L0   QUE   NO   QUISIERON   EXPONER   A   NADIE;   LO   PLATICARON,      LO

:#&¥=o:#ffi:s2U:L2T:EOMR]SSTXM:oEc:oo;Eu:AVAA::#CE[£¥LD7:Ua:::S337:do:::IAo
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TIPO  DE SITUACIONES,  EL PRESIDENTE SABE L0 QUE  ESTA HACIENDO,  IA   SiNDICA SABE
LO  QUE  ESTA  HACIENDO  Y  EL  EN  SU  PERSONA  TAMBIEN  Y  NO  QUIEREN  DESPLAZAR  A
NADIE,   SINO   SIR   UN   CUERPO   CO0RDINADO   PARA   LLEVAR   A   CABO   EL   MERECIDO
HOMENAJE   QUE   EL   MAESTRO   MERECE.,   Y   QUE   NO   VAN   A   IR   MAS   ALIA   DE   LAS
POSIBILIDADES  DEL  MUNICIPIO,  QUE  SOLO  ESTAN ATENDIENDO  IA  SOLICITUD  PORQUE
YA FUE RECIBIDA.

EL SIGUIENTE PUNTO DICE QUE EN LA SALA DE PINTURA SI ES QUE EXISTE Y SI NO
SE  CREE  UNA  LLEVE  EL  NOMBRE  DEL  MAESTRO;  ESTA  LA  CASA  DE  CULTURA  Y  Qui  EL
CRONISTA  YA  TIENE  VALORADO  QU£  ES  LO  QUE  SE  TIENE  QUE  HACER,   YA  HAY  UN
PROYECTO;  TAMBIEN DICE  QUE SERfA EL MUSEO JAIME BARRANCO MARTfNEZ  DONDE SE
EXHIBA IA OBRA DEL PINTOR Y SE INVITE A PARTICULARES QUE TENGAN UNA OBRA DEL
ARTISTA A QUE  LA PRESTE EN COMODATO TENIENDO  COM0 GARANTiA EL BUEN  USO  Y
EL BUEN RESGUARPO Y EL  AVAL DE IA MISMA AUTORIDAD.

PLATICANDO    CON    LOS    ENCARGADOS    DE    LA    CRONICA    LLEGARON    A    LA
CONCLUSIONDEQU£ESDIFfcIL.PORQUETIENEPINTURASCOTIZADAS,SERIAUNAGRAN
RESPONSABILIPADPARAELMUNICIPIOPORQusNOSETIENEUNESPACIO'DERESGUARDO
PARA SUS PINTURAS Y NO PODRIAN COMETER EL ERROR DE EXPONERLAS Y` ESO LO DEBEN
DE SABER ELLOS QUE CONOCEN IAS CONDICIONES DEL MUNICIPIO.

EL PUNTO NO 4 DlcE Qur UNA CALLE DE SER poslBI.E LA QUE LLEVA A LA CASA DE
CULTURA  SE QUE SE LIAME JAIME BARRANCO,  EN SU MOMENIO CADA PUNTO  DEBE SER
ANALIZADO Y VALIDADO.

PUNTONo.5LAURNAQUECONTIENESUCENIZASSEAENCRIPTADOALMAUSOLEO
DE  LA  ROTONDA  DE  LOS  HOMBRE  ILUSTRES,  ESTO  SI  ES  POSIBLE  EN  LA  chsA  DE  LA
CULTURADEHECHOYAESTAELNICHO;YAESTAPLATICADOCONIAFAMILIA,I.0UNICO
QUE   PIDEN   ELLOS   ES   QUE   SE   LES   DE   OPORTUNIDAD   DE   REALIZARLE   UNA   MISA   Y
ENTONCES  SE PLANEE EL HOMENAJE PARA PODER REALIZARLO.

PREGUNTA  LA  REGIDORA  AIDA  £ES  DONDE  ESTAN  LAS  CENIZAS  DEL  MAESTRO
WONG?

CONCLUYE  EL  SECRETARIO  PREGUNTANDO  SI  EXISTE  ALGUNA  DUDA  DISTINTA
S0BRE EL T"A.

COMENTA  LA  sfNDlcA  QUE  SOBRE  Lo  Qua  DECIA  EL  MAESTRo,  ESTo  Es  UNA
A  ,-|-I,-T^L,A,  ^ --,,, _  -_  .  _ __  _ATENCION A LOS
ORQUE  SE  LO  MERECE,  COMENTA

CIUDADANOS  LORETENSES  QUE  QUIEREN  UN HOMENAJE MAS  GRANDE

QUE  SI  SE  ESTA  TRABAJANDO  DESDE  IA  CASA  DE
TURA PARA  HACERLE ESE  HOMENAJE   PERO  PRECISAMENTE  QUE NAZCA  LA IDEA  DE
'€    r\,TT`  ,, ,  =^ -\ 1 ---___  ___ _ ____ _ -----  ``. `--`-` `  llI+  \\J\-\Jli

AQUI,  QUE ELLOS TAMBIEN ESTAN EN COORDINACI0N CON LA SECRETARfA DE CULTURA
DEL ESTADO,  PORQUE AL SIR  UNA PERSONA QUE REPRESENTO MUCHO  CON  SUS  OBRAS
Y CON MUCHAS OTRAS  COSAS.  TIENE QUE PARTICIPAR EL ESTADO TAMBI£N.

ELLOS   YA   ESTAN   EN   ESA   VINCULAC16N   PARA   GENERAR   QUE   ESE   HOMENAJE
PROCEDA.   OBVIAMENTE   VARIOS   DE   SUS   PUNTOS   QUE   ESTAN     SOLICITANDO   ESTOS
LORETENSES,  TIENEN  QUE  IR  TAMBI£N  ENCAMINADOS  CON  LO  QUE  ES  IA  CRONICA,
SABER cuALEs  SON Los REQulslTos  PARA Qur Los puNTos QUE ESTAN soLlclTANDo
SE   PUEDAN   0  NO  SE  PUEDAN  REALIZAR,   PORQUE  NO  ES   NADA  MAS  ASI,   LLEVA  UN

H. Ayuntanri
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C. SEM[RAMIS ARMIDA GASPAR VELAZQUEZ.

C. JUANA RODRiGUEZ PUEBLA. |uarveEL±±lg_¥@
SECRETARI0 DE GOBIERN0 MUNICIPAL

]CL/rvmdi

H. Ayuntamiento 2021-2024
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PRESIDENTE MUNICIPAL

C. JESUS TEJADA GUZMAN.

C. AIDA ALICIA IBARRA HERNANDEZ.

c. ]OsE MARriN ORENI>Ay GuzMAN.

C. SAMIRY ZACARiAS MONTOYA.

CIFERNANDOEL=DOCASINEDA.

C KARINA SII.VA ARECHAR.

C. JESUS FRAUSTO PUEBLA.

SiNDICA XPNICIPAL

_        Paola   G]`v;lLoO.
C.   NYDIA PAOIA CAI.VILLO DELGADIIJ.O.

C. MA. DEL CARMEN ZAPATA MARTiNEZ.

C. LUIS REY FERNANDO PAIOMINO MARTiNEZ.

C. MAGNOuA DAVILA OLVERA.

H. Ayuntamiento 2021-2024
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PROCESOHISTORICO,LEGALYFUNDAMENTADO;QUETAMBI£NYASEESTATRABAJANDO
EN ESTO,   AQUI SERIA NADA MAS QUE ESTOS LORETENSES ESTEN ENTERADOS DE QUE EL
H.  AYUNTAMIENTO  ESTA ENTERADO,  QUE SI SE VA HACER  Y QUE SE ESTA HACIENDO LO
PROPIO PARA HACERL0 PERO DE MANERA   QU£ SALGA LA PROPUESTA DE AQuf .

LA   REGIDORA   SAMIRY   ABONANDO   AL   COMENTARIO   QUE   IIACE   LA   SfNDICA
MUNICIPAL,DECIRYMENCIONARLESQUEOJAIAIIUBIERAMUCIIASMASINICIATIVASDEL
CIUDADANO,  AUNQUE A ELLOS  DE CIERTA MANERA SE LES LLEGUE A PASAR ALGO,  PUES
DARLE  ESA  IMPORTANCIA  Y  ESE  ESPACIO  PARA  QUE  LA  CIUDADANIA  SE  ACERQUE  Y
APORTE TAMBIEN IDEAS PARA HACER IAS COSAS CORRECTAMENTE.

LA    MAESTRA    MAGNOLIA    DAVILA,    COMENTA    QUE    SU    PARTICIPAC16N    VA
ENCAMINADAENELMISMOSENTIDO,QUEESDARLELACERTEZAJURfDICAYAPOYARAL
CRONISTA   QUE   ES   QUIEN   DEBE   RELATAR   LOS   HECHOS   HISTORICOS   Y  QUE   QUEDEN
PLASMADOS   EN   SU  HISTORIAL,   QUE   ESAS   PROPUESTAS   DE  LORFTO  \SANDOVAL   CASI
slEMPRE  SON  Asl.   QUE  ELIA  LAs  vE  coMo  Mum  ARREBATADAs.  QUE  ESTA  BIEN  LA
PROPUESTA  PERO SE  DEBE DE TOMAR  EN CUENTA  SIEMPRE I.0  QUE ES  EL  CRONISTA.  AL
MUNICIPIO Y QU£ MAS QUE NADA £L SE INCLUYA A ESTA   INICIATIVA Y du£ NO  QUIERA
SERELELPORTAVOZDEESAPARTE;QUESIESNECESARIOQUELACR6NICALOLLEVEY
LOS REGIDORES RESPALDEN ESA PARTE.

ALREspECTOELsECRETARIODEGOBIERNOMENcloNAQurESAFUEsuposTURA
Y  QUE  FUE  MUY  TAJANTE,  QUE  LES  GARANTIZA  QUE  JAMAS  COMETERIA  EL  ERROR  DE
DEJARSUELTOALGUNEVENTOQUETENGAQUEVERCONLAPRESIDENCIA,PARAQUEN0
SUCEDA LO  QUE, EN  EL CARNAVAL DEL Din DE  MUERTOS,   IA RESPONSABILIDAD  ES  DEL

'MUNICIPIO,  SABEN  LO  QUE  ESTAN  HACIENDO    Y ASUMEN  LAS  CONSECUENCIAS  DE  IAS

COSAS     QUE    ESTAN    REALIZANDO,     Y    EN    ESTE    SENTIDO    SECRETARIA    TIENE    LA
RESPONSABILIDAD DE SER MEDIADOR DE LOS ASUNTOS QUE ESTEN DE POR MEDIO.

S0BRE  EL  TEMA  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  LOS  INVITA  A  APROBAR  EL  PUNTO,
PERO   BAJO   ESTAS      RESERVAS   Y   CONDICIONES   DEL   MUNICIPIO..   SE   NOTIFIQUE   DE
ENTERADO   Y   CUANDO   SE   HAGA  ALGO   BIEN   ESTRUCTURADO   DE   ACUERD0   A   LAS
CONDICI0NES SE METE COM0 PUNTO AL 0RDEN DEL DiA.

EL H. AyuNTAMIENTo 2o2i-2o24 AGRiroECE LA pRopuESTA DEL C. I.oRETo
SANDOVAL    GONZAT.FZ_    TNmD"A`Tn^TT    ^|n ---- ^---_.-_    ___

_ _  _ _ _ --_ ----- `. .,IJ,I  1'  L'\,f\J=, tJ
GONZALEz,    INFORMANDOLE   Our   sE   TORARAN   EN   CuENTA   sus
I   I,I ,---,,-,-- 1   ____   _uGERENclAs  ExpRESADAs  T   Qun  sE

MENA)I  p6sTUMo  Qun  sE  Es-TAi[.`"4  rue I uJVIu  L{UJ=  SE  ESTA  PREPARAND0  POR  PARTE  DEI.  MUNICIPIO,  EN
RDINAC16N CON CRONISTA MUNICIPAL.

TRATARA  DE   ENIAZARLAS   DENTR0   DEL

PUNT0 No..  10 CIAUSURA.

SIEND0  LAS  18  HORAS  CON  CINCUENTA  Y  CINC0  MINUTOS  DEL  Din  10  DE
NOvl"BRE  DEL  202i  EL  AI.CALDE  MUNlclpA[  c.  GusTAvO  AGulun  AINI>RADE
DECLARA  FORMA"ENTE  CIAUSURADA  LA  IV  SESI0N  ORDINARIA  DE  CABILDO  Y
vALIDos Los AcuERDos A Los Qur AQut sE IIA LIE:GADo.

H. AYUNTAMIENTO 2021-2024
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